


' 1 ,FiLJF==J"c=J CJc=Jc=• 1 1 

INDUSTRIAS DE MECANIZADO RECTIFICADO CROMADO DURO 

f iif l'i;L\, ~lT,~';l¡Wllff ~TT'~,,,i11,~~W1·w:r~ ~~ri~~~\~1~¡¡'il1rf ff ~~re 
® 

~ 
MICROACABADOS, s .L 



------------Sitniarío_ 
POLEMICA 
SANITARIA 

La sanidad es una de las áreas sociales que 
más se expone a la polémica y la provoca. En 
Getafe este hecho se ha visto acentuado al 
darse un hecho excepcional que se podría 
calificar de "extraordinario", la inversión 
de una década para la finalización del 
Hospital está provocando que el problema 
se agudice. 

(pags. 15-16) 

AL ASALTO DE UNA VIVIENDA 

Con la presentación por parte de Pedro Castro del nuevo p'1an de la Vivienda, se ha 
iniciado la carrera hacia la construcción y adquisiciones de vivienda. Todo ello ocurre 
cuando el Ayuntamiento aún no dispone de suelo para construir al no alcanzar un 
acuerdo con los propietarios. En mayo se tiene previsto que las cooperativas comiencen 
a hacer las adjudicaciones. 

MATILDE FERNANDEZ Y 
RODRIGUEZ !BARRA 
DIERON PLANTON 

La Ministra de Asuntos Sociales, Matilde 
Fernández, y el presidente de la Comunidad 
Autónoma Extremeña, Rodriguez lbarra, 
cancelaron a última hora sus respectivas 
visitas a Getafe. De esta forma, Matilde 
Fernández no acudió a la inauguración del 
Centro de la 3ª Edad del Sector 111 y Rodri
guez Ibarra hizo lo propio con el inicio de la 
Feria Ex/remadura enclave 92. 

(pag. 13) 
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(pag. 25) 

GETAFE EXPRES Y UN 
ANO DE INFORMACION 

La salida a la luz pública del número 50 de 
GETAFE EXPRES coincide con el primer 
cumpleaños de la II época de este semana
rio que, a pesar de su juventud, ha logrado 
ocupar un lugar de privilegio en el amplio 
espectro informativo de nuestra localidad. 
La pluralidad y honestidad informativa ha 
tenido un eco positivo entre los lectores de 
Getafe. 

(pags. 18-19) 
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Salud y Política 
La "guerra sanitaria" se ha 
endurecido a raiz de las jornadas 
organizadas por el sindicato 
CC.00.: Durante el transcurso de 
éstas se han denunciado las malas 
condiciones sanitarias que rodean a 
Getafe. El INSALUD se ha apresu
rado a salir del p~so de tales acusa
ciones, desmintiéndolas en unos 
casos y justificándolas en otros. 
Hablar de la sanidad (ya sea públi
ca, ya privada) es pisar sobre moja
do. Las continuas denuncias públi
cas que diariamente se difunden en 
los distintos medios de comunica
ción de ámbito nacional ponen de 
relieve una situación poco menos 
que tercermundista. Y no precisa
mente por el aspecto humano, los 
médicos, generalizando, se encuen
tran en una situación de la que 
"también" son víctimas: largas co
las de espera, escasez de camas, 
ausencia de medios, masificación de 
los hospitales ... ; estas característi
cas son las que alejan a nuestro país 

del ámbito del mundo desarrollado. 
Los habitantes de Getafe sufren esta 
situación porque esta localidad no es 
una Andorra céntrica. Las deficien
cias enumeradas son un mal endémi
co general. Decir que la actuación 
sanitaria a nivel local roza la perfec
ción podría rozar lo absurdo por 
exagerado. Pero resulta evidente que 
la situación global (a nivel nacional) 
repercute directamente en un nivel 
local. A pesar de que se creen más 
centros sanitarios, se mejore la plani
ficación -todo lo cual es obligación 
del correspondiente gobierno muni
cipal en cuanto que supone una mejo
ra-, etc., los ciudadanos de Getafe 
seguirán sufriendo la lamentable si
tuación por la que atraviesa el 12 de 
Octubre y quejándose por el dichoso 
traslado al Hospital Central de Cruz 
Roja. 
Situaciones que se podrán comenzar 
a solucionar cuando la construcción 
de un hospital no sea cuestión de 
lustros.■ 
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Todo sobre 4 ruedas. 

El espacio 

los negocios 

los niños 

l 

Es el único vehículo para llevar todo tipo de vida. 
Una, para todo: La Vanette es el coche total, con lo mejor 

de los turismos y con todo el espacio y la comodidad del mundo. 
Por todo esto, y por la calidad y tecnología Nissan, la Vanette 

es la más vendida en su clase. 
Más de 600 puntos a su servicio en toda España. 

las vacaciones 

los amigos 

la comodidad 

NISSAN 

Nissan Vanette. 
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SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL «SAN MARCOS» TELEF._682 42 62 
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_____________ Opúiicitt_ 

sde 
ta tar 

La Juventud Obrera Cristiana de 
España (JOC-E) vamos a celebrar 
nuestro 39 Congreso Estatal en 
Santander del 12 al 15 de octubre. 
Asistirán setenta delegados repre
sentantes de cada una de las ciuda
des y pueblos de España, donde la 
JOC-E está presente. Así mismo, 
tendremos la presencia de una dele
gación de la JOC- Internacional, 
compuesta por Moses Cloete, 
miembro del secretariado Interna
cional y María Zwichelhüber, 
miembro del secretariado de la 
JOC de Europa. 
Este 39 congreso será una recogida 
y confrontación de todo el análisis 
realizado desde los propios jóve
nes, a través de la acción realizada 
hemos ido descubriendo y opinan
do sobre nuestros propios proble
mas y detectando las causas que los 
provocan, así como posibles alter
nativas que podemos ir viviendo. 
El análisis recoge cómo vivimos 
los jóvenes en los barrios, la falta de 
alternativas no consumistas, el 
deterioro que están sufriendo nues
tros barrios en relación al medio 
ambiente, falta de comunicación y 
relación entre los vecinos, la no 
existencia de lugares de encuentro, 
la carestía y carencia de viviendas 
para jóvenes, así como la falta de 
concesión de subvenciones para el 
desarrollo del asociacionismo ju
venil. Así mismo, recoge la reali
dad actual de la enseñanza con su 
alto nivel de fracaso escolar, la 
falta de voluntad para llevar ade
lante una reforma de la enseñanza, 
igualitaria y de calidad, y toda la 
visión de los estudiantes sobre la 
falta de una participación real en 
los centros, la dscriminación y se
lección que se produce con los exá
menes, así como el desfase que 
sigue existiendo entre lo que se es-

GETAFE EXPRES 

39Congreso 

El análisis recoge cómo 
vivimos los jóvenes en los 
barrios, lafalta 
de alternativas no 
consumistas, el deterioro 
que están sufriendo 
nuestros barrios en relación 
al medio ambiente,falta de 
comunicación y relación 
entre los vecinos 

tudia y la realidad laboral o de des
empleo que después nos toca vivir. 
Otro apartado del documento de 
análisis es el referido a la situación 
laboral de los jóvenes, caracteriza
da por una tendencia continua hacia 
la erosión de la seguridad del em
pleo (ampliación de las posibilida
des de despido justificado), ílexibi
lización del empleo a través de los 
contratos temporales, deterioro 
general de las condiciones de traba
jo y fuerte aumento de la economía 
sumergida. Lo que nos está llevando 
a un gran número de jóvenes a la 
"provisionalidad" como norma. 
Gran parte de la población juvenil 
nos vemos abocada, bien al desem
pleo de larga duración o bien a una 
inestabilidad laboral continua. 
También se recoge la realidad de las 
empleadas de hogar: aislamiento, 
bajos salarios, discriminación con 
el resto de los trabajadores en cuan
to a derechos se refiere. Otras reali
dades analizadas por los propios 
jóvenes son la vida en familia, en la 
sociedad, la drogadicción, la delin
cuencia, la música, etc. 
Otro cometido de este 39 Congreso 
será la evaluación de las acciones 

que estamos desarrollando en los dis
tintos ambientes donde estamos pre
sentes, tales como la organización de 
los parados a través de asociaciones 
juveniles contra el paro, la informa
ción y el asesoramiento de cara a un 
posible empico, el fomento de la eco
nomía social y el auto-empleo, la for
mación, etc . En los barrios, la genera
ción de un tejido social que de alter
nativas a las necesidades que de éste 
van surgiendo. En la enseñanza, la 
participación activa de los estudian
tes a través de asociaciones que 
hemos puesto en marcha, donde nos 
planteamos la calidad de la enseñan
za. Y todas las experiencias llevadas 
a cabo por militantes de la JOC-Econ 
acción con jóvenes. 
Otro bloque de trabajo del 39 congre
so girará en tomo a la vida interna de 
la organización: la economía; la re
vista "Jóvenes", que edita la JOC-E; 
la iniciación de jóvenes a la JOC-E, la 
acción común, formación ... 
Y, por último, señalar que en este 
Congreso, otro tema que estará tam
bién presente, será nuestra partic ipa
ción en un congreso Europeo de Jóve
nes, organizado por la JOC Europea, 
que tendrá lugar del 24 al 27 de Mayo 
en Bélgica, donde participaremos 
jóvenes de distintos países europeos y 
será una expresión de la acción que 
realizamos la JOC en distinto países. 
en el proceso de preparación del 
Congreso Europeo estamos elabo
rando un manifiesto con reivindica
ciones que hacemos a los distintos 
gobiernos y al parlamento Europeo, 
de cara a la realidad que vivimos los 
jóvenes trabajadores. 
Esperamos que este congreso sea un 
paso hacia delante en_ la construcción 
de una sociedad más hu mana y justa. ■ 

Juventud Obrera Cristiana de 
España 
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EXP{)N{iA 

SUS QUEJAS 

Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse el nº del 
D.N.I., si lo prefieren 
podrán hacer las consul
tas por teléfono todos los 
martes de 11 a 12,30 lla
mando por teléfono. 

w 
682 58 64 

Sin agua 

Como siempre, los actuales 
gobernantes de nuestro munici
pio se apresuran a buscar culpa
bles en tiempos pasados y a 

poner excusas, sacudiéndose el 
peso de la responsabilidad. 
Si las cañerías siguen rompién
dose (pero cada día con más 
intensidad) es por culpa, dicen, 
de que no se preocuparon los 
anteriores gobernantes de Geta
fe de canalizar adecuadamente 
los conductos que transportan 
el agua hasta nuestros hogares. 
No digo, porque seguramente 
sea cieno, que esa afirmación 
no se ajuste a la realidad. Pero 
no me parece una excusa que 
excluya de responsabilidades. 
¿Por qué no explican a los ciu
dadanos el porqué de que no' se 
haya puesto remedio ya a esa 
situación? Tiempo ha habido, y 
es lógico que con el paso de este 
las cosas vayan quedando anti
cuadas. 
En mi casa estamos sufriendo 
últimamente con desgraciada 
continuidad las roturas de cañe
rías, lo cual nos impide disponer 
de agua durante un tiempo que 
siempre se hace eterno. 
No vale que se quiten las culpas 
de encima, es un problema o, al 
menos, un incordio para los 
ciudadanos que lo tengan que 
sufrir y hay que solucionarlo. 
Si las antiguas instalaciones se 
han quedado anticuadas habrá 
que hacer otras nuevas, y hacer
las con la previsión suficiente 
como para que no ocurra lo 
mismo. Para que dentro de 10 
años los nuevos gobernantes no 
puedan decir lo de siempre, 
porque de otra forma vamos a 
entrar, una vez más, en el vicio
so círculo que traza la política y 
que perjudica a los que tenían 
que beneficiarse de ella. 
Espero que las buenas intencio
nes se traduzcan en hechos y 
confió que quienes pueden 
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poner remedio a esta serie de 
deficiencias lo harán basándose 
en criterios de servicio al ciuda
dano y dejando para otras oca
siones el vocabulario político.■ 

Bartolomé Huertas 

Parroquia de Santa 
María Magdalena 
Getafe 

Queridos feligreses: 
Al dirigiros la última carta 
como párroco, después de más 
de 18 años con vosotros, se me 
agolpan en la mente y el cora
zón tantos recuerdos y expe
riencias vividas en la parroquia 
que ahora voy a dejar. Quiero, 
pues, con estas sencillas letras, 
deciros adios . 
Bien sabeis que me he sentido a 
gusto aún en medio de las difi
cultades que, entre todos, he
mos ido solucionando. He trata
do de ser un getafense más, 
próximo a todos, a los niños y 
jóvenes, a los ancianos y muje
res y hombres de la comunidad 
cristiana. A todos les devuelvo 
mi afecto y respeto. De todos he 
aprendido y les doy las gracias. 

Y si alguno se siente ofendido, 
acepte mi disculpa. 
Hace algún tiempo, el señor 
Cardenal me manifestó su de
seo de encomendarme una pa
rroqufa que se estaba constru
yendo, la Virgen de los Reme
dios, en la zona del Puente de 
Toledo (Antonio López) . Las 
obras están a punto de con
cluirse, por ello, debo incorpo
rarme al nuevo destino . La ta
rea del sacerdote es servir a 
donde le indique el Obispo y, 
no sin profunda nostalgia, he 
de poner punto final a este ter
cio largo de mi vida gastado 
entre vosotros, a quienes lleva
ré en el corazón. 
El próximo domingo, 8 de oc
tubre, a las 12,30, será el último 
que esté como vuestro párroco. 
En todas las misas dirigiré unas 
palabras a quienes habeis sido 
feligreses míos. Dios os pague 
vuestras atenciones, colabora
ción, interés y afecto con que 
me habéis rodeado estos años. 
Recibid a quien me suceda con 
idéntica comprensión y 
estima .■ 

Getafe, 30-9-89. 
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Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena. 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) · Teléf. 699 50 50 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA!OPELS 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA 

~HASTA «60 MESES» PARA PAGAR 

REGALAMOS 
UN RADIO-CASETTE 
(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 
D~ RAFAEL PEREZ BUITRAGO 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 



___________ ¡&u,é Eaís!_ 

El ''Cis'' de 
la cuestión 

Según fuentes guber-no-mentales la polé
mica en tomo al CIS no tiene ningún sen
tido. Al parecer el CIS de sociológico no 
tiene porque tener nada (ni el nombre). El 
Centro de Intenciones Subliminales tie
ne que ejercer una labor de desconcierto 
para darle emoción al asunto. 

De esta forma, cuando todos digan que el 
soe pierde la mayoría absolutista, digo 
absoluta, el CIS debe decir que la mantie
ne. Así la peña se desconcierta, dice que 
todos los periódicos son unos mentirosos y 
que encima vota a los del "soe" para que 
este país tenga un gobierno sólido y esta
ble que ponga a la Thatcher en su sitio, 
aunque sea a costa de tener que aguantar 
que el Miterrand atraiga a los mosquitos a 
Doñana.■ 

RESTAURANTE 

Novatadas estudiantiles 

Justo ahora que en el ejército se empieza a actuar con severidad ante las novatadas y "los 
graciosillos de tumo", tan peculiar manera de entenderse superior a otro se extiende a 
los institutos, igual o más brutamente (si cabe) que en algunas "milis". 
Los alumnos del instituto número 9 de Leganés la emprendieron a huevazos, pedradas 
y otra serie de simpáticas acciones con los alumnos que se han incorporado este año. Los 
cuales, toda vez que llegaron a estar hasta las mismísimas narices de las gracias de los 
"veteranos", se liaron a tortazos con estos. Fíjense que tontería, mosquearse porque te 
estallan huevos y piedras en la cabeza, los adolescentes de hoy día no aguantan bromas. 
De todas formas, es notorio que los "veteranos estudiantiles" no han realizado el servicio 
militar porque, de otra forma, a buen seguro que no hubieran exhibido una falta de 
imaginación tan absoluta.■ 

Penas y cotilleos 
El cocinero del Hospital General Peniten
ciario ha sido suspendido de empleo y 
sueldo por declarar públicamente que la 
comida de los presos era escasa. Pensaba 
el pobre hombre que porque no sea militar 
tiene derecho a decir lo que quiera. Todo 
esto ocurre porque a la gente no se le 
explica bien que habitamos en un Estado 
de Derecho ... de Silencio, donde el que 
calla otorga y el que no calla la ca ... 
Y es que dirán los señores mandatarios 
que la gente es una cotilla. Si los presos 

DISCO BAR 

comen poco o mal o se mueren de ham
bre ... a la gente que le importa, son ganas 
de hablar y de critic~. Si el ejército debe 
de ser profesional porque de otra forma es 
como si no lo tuvieramos ... a la gente que 
le importa. Después ~e quejarán porque se 
les deja en el paro o se les ·arresta, cuando 
la ley de Regulación~: y Ordenación de 
Cotilleos y Comentarios "Salidos" de 
Tono es bastante explícita al respecto. 
¡Qué se callen,-coño!.■ 

VENTA DE LAS MERCEDES 

1/ Especialidad en: 

Cordero Asado 
y 

Chuletón de Avila 

Ctra. de Toledo, Km.10,200 
(Junto a estación de serviciol 

GETAFE EXPRES 

GETAFE (Madrid) 
Telef 695 40 02 

C7 
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Cuestas Altas nº 6 (GETAFE) 
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Fíat Tipo.Elegido coche del año 1989 

Concesionario Oficial: 

en Europa. 

Autopista Autovisie 

L'.Equipe Quattroruote 

VJ Bilagare Stern 

Sunday Express Magazine 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. Madrid. 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 

F I A T 



:::::::::.====-==-==-================------Local 
Se inaguró la residencia para la tercera edad 

Matilde Fernández 
no acudió 
al acto ina1.1gural 
Matilde Fernández, Ministra de Asuntos Sociales, decidió a última 
hora no asistir a la inaguración de la residencia para ancianos del 
Sector III. En su lugar acudió el Director General del INSERSO 
(Instituto Nacional de Servicios Sociales), Angel Rodríguez Caste
do, quien excusó a la ministra de su ausencia al estar presente en el 
Comite Federal Socialista perfilando el programa electoral. A su 
lado, presidieron el acto el Director provincial del INSERSO, 
Manuel Rodríguez, la Consejera de integración de la CAM, Elena 
Vázquez, el Alcalde de Parla, Pedro Bermejo, y el Alcalde de 
Getafe, Pedro Castro. 

La nueva residencia de pensionistas de Getafe esta situada en la 
Avda. Juan Carlos I del Sector 111 y ha sido construida por el 
INSERSO en terrenos cedidos por el Ayuntamiento. El edificio 
consta de dos plantas con una capacidad para 66 residentes que se 
alojarán en 57 habitaciones individuales y 4 habitaciones dobles. La 
residencia estará destinada a pensionistas que puedan valerse por sí 
mismos y que por circunstancias de índole económico, social o 
familiar no pueden permanecer en su domicilio o entorno habitual. 
Entre los servicios con los que contará el nuevo edificio destacan los 
baños geriátricos, podología y peluquería, además de todos aquellos 
necesarios. Algunos de estos, así como sus jardines y zonas de recreo 
estarán abiertos a todas las personas de la tercera edaJ. 
Según declaró Elena Vázquez esperan, a partir de ahora, ir cubrien
do las necesidades de la población con la construcción de nuevos 
centros. Así se anunció un centro para minusvalidos psíquicos con 
una capacidad de unas 150 personas y otro hogar para la tercera edad 
que estará ubicado en Getafe el año que viene.■ 

José Luis Corrochano 

GETAFE EXPRES 

EL VISOR 

Creación del departamento 
y museo arqueológico 

Comprobada la existencia de 65 yacimientos arqueo
lógicos en la zona de Perales del Río, se va a crear un 
departamento arqueológico compuesto por 2 arqueó
logos, 1 auxiliar y el suficiente material técnico para 
realizar todas las excavaciones. Además, se van a 
empezar los trámites para la creación de un Museo 
Municipal, situado en el casco urbano de Getafe, 
donde se expondrán los descubrimientos arqueológi
cos . Para compensar los costes de la realización de 
ambos proyectos, el ayuntamiento, creará una tasa 
sobre el vertido que se va a extraer.■ 

Las redes de alta tensión 
serán subterraneas 

El grupo de concejales de IU, presentó una moción 
durante la sesión plenaria celebrada el 5 de Octubre, 
de modo que la Comunidad de Madrid inste a Hiber
duero a realizar un estudio técnico para que el tendido 
eléctrico de alta tensión sea subterráneo, ya que tal y 
como está ahora, plantea una serie de problemas 
graves, como puede ser el paso de una red de alta 
tensión sobre el colegio Seseña Benavente, en El 
Bercial. ■ 

Nuevas demoras en la 
Fábrica de Harinas 

Debido a la decisión de reemplazar la sala de exposi
ciones, que se tenía prevista, por un teatro de 800 
plazas, se ha producido un nuevo retraso de 7 meses en 
la rehabilitación del centro cultural, situado en la 
antigua fábrica de harinas. Este proyecto ha sufrido ya 
3 modificaciones, que han supuesto 600 millones de 
pesetas de la subvención que había otorgado la 
Comunidad de Madrid. Ahora el ayuntamiento ha 
aprobado la petición de una nueva subvención para la 
finalización de dichas obras .■ 

Guillermina Morata 

Página 13 



¡ 

Hiper Getafe 
C / . Madrid, 117 Getaf e "B 695 68 64 . 

Croissantería-Boutiq ue-Variantes 
Cafetería-Restaurante 

APARCAMIENTO GRATUITO EN }.er SOTANO 

\ \\ _) 

. o· 
0

\)\e\~~ · ~O~\)\e c,e\~\e• 

~~e'b\{0 ~{~ ~'?,,{ ~\~e{ , 

"' n. e,O~ \O'b 0e u~~ $ ~{ec 
e,O~ \O - --

¡VEN A COMPROBARLO! 

/ 
/ 



---------========ReE6rt~ 

Salud en Getafe 

Polémica 
sanitaria 

Que la Sanidad es una de las áreas más descuidadas 
por nuestros políticos, es un eco popular, recogido por 
todos aquellos que deben sufrir la llegada de su 
número en los centros de salud o ambulatorios, o que 
se hallan incluidos en la lista de espera de algún 
hospital, o incluso para los profesionales que se 
encuentran inmersos en una masificacion que les 
coarta a la hora de hacer de su labor algo más que una 
simple consulta con objetivo receta. 

GETAFE EXPRES 

Getafe se halla incluida en la 
llamada Area 1 O según la dis
tribución hecha por el Minis
terio de Sanidad y Consumo. 
Este Area comprende los pue
blos de Parla, Griñón y Pinto, 
además de nuestra localidad. 
Según datos del Instituto 
Nacional de la Salud (INSA
LUD) referidos al año 1986, el 
total de la población era de 
229,147 habitantes. La dota
ción sanitaria para la zona se 
materializa en un Hospital de 
Referencia -hasta ahora, el 12 
de Octubre, dentro de poco el 
Hospital de la Cruz Roja-, 
dos hospitales de apoyo - E. Q. 
Montesa y San Rafael-, dos 
centros de rehabilitación, un 
centro de hemodiálisis y un 
ambulatorio de especialida-

Margaritas, San Isidro y el 
Sector 111, que deben atender a 
una población actualmente 
superior a las 150 000 perso
nas. Además se cuenta con un 
centro de atención especiali
zada ambulatoria, el de los An
geles , y para finales del año 
que viene, se supone que fun
cionará el Hospital de Getafe. 
Otros datos ofrecidos por el 
INSALUD, y que se presentan 
como bastante preocupantes, 
se refieren a los distintos casos 
de enfermedades infecciosas 
que se han dado en nuestra 
localidad desde enero hasta el 
16 de septiembre de este año. 
Ni más ni menos que 1.592 
casos de varicela, 1 O casos de 
tuberculosis respiratoria, 
treinta casos de infección go-

Getafe cuenta con tres centros de Salud, repartidos en 
Las Margaritas, San Isidro y el Sector III, que deben 

. atender a una población actualmente superior a las 
150 000 personas. Además se cuenta con un centro de 
atención especializada ambulatoria, el de los Angeles 

des. Sólo esto para más de 
doscientos mil habitantes. En 
la práctica, esto se traduce en 
726 camas a repartir, 8 quirófa
nos y 243 especialistas. 
Así, a cada 10 habitantes les 
corresponden seis especialis
tas, pero hay que tener en cuen
ta que algunas especialidades 
tienden mayor índice de recu
rrencia, como oftalmología, 
traumatología .. , que otras. 
Cada decena de personas que 
viven en la wna sur deben 
pelear por alguna de las tres 
camas de las que pueden dispo-

. ner en los hospitales. Pero esto 
no es nada si hablamos de los 
quirófanos. Cien mil personas 
deben ponerse a esperar para 
pasar por alguno de los tres 
quirófanos que ~s correspon
den. 
Getafe cuenta con tres centros 
de Salud, repartidos en Las 

nocócica, 6 casos de sífilis y 99 
casos de otras enfermedades 
de transmisión sexual. El IN
SALUD ve con tranquilidad 
estas cifras, escudándose en 
que al ser la media de pobla
ción joven tan alta, es normal 
que en Getafe se dé toda esta 
tipología de enfermedades. 

Jornadas sobre la 
Sanidad 

Esta no es la opinión de Comi
siones Obreras, que celebró 
recientemente, los días 26, 27 
y 28 de septiembre de 1989, 
las Primeras Jornadas sobre 
la Situación Sanitaria en el 
A rea 10, junto con USMR, el 
Sindicato de Sanidad Madrid 
Región y las Uniones Locales 
de Getafe, Parla y Pinto. El 
resultado fue una clara denun-
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Enfermedades infecciosas que se han dado en nuestra 
localidad desde enero hasta el 16 de septiembre de este 
año: Ni más ni menos que 1.592 casos de varicela, 1 O 
casos de tuberculosis respiratoria, treinta casos de 
infección gonocócica, 6 casos de sífilis y 99 casos de 
viras enfermedades de transmisión sexual 

cia y crítica a la gestión sanita
ria en este área por parte del 
INSALUD. 
Desde hace ya bastantes aflos, 
funcionaban en la zona algu
nas coordinadoras de Salud, 
referidas al Hospital en Getafe 
y Parla. Estas jornadas tenían, 
en primer lugar, una función 
de coordinación y de informa
ción de cara a la opinión públi
ca de la actividad de estos 
grupos. Se incluye además 
entre los objetivos, el estudio 
de la alternativa de CC.00. 
para todo Madrid, de la divi
sión zonal del INSALUD y la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid. 
"Los principales objetivos se 
han cumplido, como la parti
cipación de los usuarios, la 
reivindicación sobre las obras 
del hospital, que se centran en 
la previsión de plazas y en la 
construcción de un hospital 
de crónicos, para que las 
camas no sufran retenciones, 
con la previsión del suelo y 
financiación", explica Car
men Donoso, organizadora de 
las jornadas. 
Más allá de los planes de futu
ro, las peticiones y reivindica
ciones, se mantiene subyacen
te una crítica al INSALUD, 
que ha creado un enfrenta
miento entre Comisiones y 
esta institución. "La atención 
primaria está dividida en zo. 
nas básicas, que deben con
tar, cada una de ellas, con un 
centro de salud. Actualmente, 
en Getafe, donde deberían 
existir siete centros de este 
tipo, sólo se cuenta con tres". 
Ciertamente, el INSALUD 
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tiene entre sus proyectos la 
construcción de los cuatro cen
tros restantes, que se situarían 
en zonas como El Bercial o 
Perales del Río, una vez más 
olvidadas, no sólo por el go
bierno municipal. Pero las 
manifestaciones de Carmen 
Donoso son tajantes: "es cierto 
que los proyectos están apro
bados, pero hasta el inicio de 
su funcionamiento pasarán 
dos años". 
Carmen no parece comprender 
la polémica suscitada por las 

conclusiones de las Jornadas 
organizadas por Comisiones, 
que han llevado al INSALUD 
ha publicar una nota en contes
tación a estas en distintos dia
rios, atacando directamente a 
David del Río, Secretario 
General del Sindicato de Sani
dad de CCOO: "Las declara
ciones de D. David del R(o o 
responden a un pro/ undo y 

manifiesto desconocimiento 
de la realidad sociosanitaria o 
tienen, espureamente, una 
clara intención de despresti
giode las instituciones sanita
rias públicas". 
Para Carmen Donoso, este tipo 
de Declaraciones no tienen 
razón de ser cuando los datos 
usados durante las Jornadas 
han sido proporcionados por el 

INSALUD, "lo que ocurre es 
que en este tipo de problemas 
sanitarios, como los referidos 
al alto número de enfermeda
des infecciosas, tiene una cla
ra incidencia el tema de la 
calidad de vida. Esto se debe, 
quizás a la cercan(a de las 
elecciones. en la Comisión 
provincial, el INSALUD se 
sienta a discutir, pero ahora 

GET AFE EXPRES 
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no". 
Otro de los temas debatidos en 
las jornadas fue el del Hospital 
de Getafe, una obra que lleva 
en marcha diez años y que no 
finalizará hasta ya entrada la 
nueva década. La fecha de en
trega de la empresa construc
tora se sitúa para el 20 de di
ciembre de 1990, esta es la 
situación legal, "pero, cuando 
el tema salió en el par/amen-

GETAFE EXPRES 
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to, a raiz de una pregunta de 
Ramón Espasa, Virgilio Za
patero contestó que el hospi
tal no entraría en funciona
miento hastajinales de 1991. 
Eso significa dos años largos 
más de espera.Nuestra inten
ción es agilizar las obras, 
porque ahora, los enfermos 
de Getafe tendrán que acudir 
al Hospital de la Cruz Roja, a 
unos veinte kilómetros, sin 

Virgilio Zapatero contestó que el hospital no entraría 
en funcionamiento hasta finales de 1991. Eso signi
fica dos años largos más de espera 

Actualmente, la media de cartillas por médico es de 
1.500, pero hay que tener en cuenta que las cartillas 
son comunes para la familia 

saber aún si ese personal será 
el que vendrá al hospital en un 
futuro. Están jugando con la 
población". El INSALUD 
asegura que las obras del hos
pital de Getafe han sufrido 
multitud de retrasos, pero que 
este año, las obras han avanza
do con mayor rapidez. Lo 
importante es que se cumplan 
las fechas. 
Pero el principal interés se si
túa, actualmente, en la deca
dencia de la atención primaria, 
que debido al gran número de 

pacientes de los que ha de 
ocuparse cada médico, impide 
que esta tenga un desarrollo 
razonable, en la que tengan 
cabida el tema de prevención, 
por ejemplo. Actualmente, la 
media de cartillas por médico 
es de 1.500, teniendo en cuenta 
que las cartillas son comunes 
para la familia, no individua
les." Por esto, un médico, no 
puede hacer atención prima-

ria, sino, simplemente, con
sultas, además de que las 
plantillas no son jijas, ya que 
enatenciónprimaria,un30% 
son contratados temporal
mente y, un 40% en el caso de 
las especialidades". 
Finalmente, otro de los temas a 
debatir por CCOO se refiere al 
famoso Plan de Urgencias, que 
respondió a una movilización 
popular que tuvo lugar hace 
tres años, cuando se pretendió 
trasladar las urgencias, hasta 
entonces atendidas en el am
bulatorio de los Angeles, al 
Centro de Salud del Greco. Las 
Asociaciones de Vecinos ca
nalizaron las demandas y se 
organizaron reuniones para la 
elaboración de un plan de ur
gencias. "Lejos de solucionar
se, se ha incluido a los médi
cos de atención primaria en la 
atención de urgencias diur
nas, con lo cual, en los centros 
sanitarios cercanos a cole
gios, los doctores tienen que 
abandonar su consulta y pa
sarle los pacientes a otros, 
ante el número de urgencias 
que deben atenderse. Esto es 
debido a que no existe el sufi
ciente número de recursos 
humanos. Se deteriora la 
Medicina". 
Esta es la problemática y polé
mica dentro de la atención 
sanitaria, un sector día a día 
más necesario y que, quizás 
por ello, se halla en el centro de 
las críticas sociales porque, 
aunque los profesionales lo 
viven de cerca, los que lo su
fren son los enfermos. 

Soledad Galiana 
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Especial Número 50 

GETAFE EXPRES 
y un año de información 

Martín Sanchez, de Alarnes a Getafe 
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EL FANTASMA DEL 
AEROPUERTO CIVIL 

POLICIA MUNICIPAL 
SUSPENDIDO DE 
EMPLEO Y SUELDO 

GETAFE EXPRES 
vive ahora su segunda época. Tras las 
dificultades que ofrece todo comienzo 
y el handicap que supone el hacerse 
con un sitio entre los lectores, este se
manario se ha consolidado en el 
amplio espectro informativo de Geta
fe. Goza de la confianza y apoyo de un 
importante sector de la población y ha 
conseguido una estabilidad y madurez 
seguramente impropia de la, pese a 
todo, corta edad de esta publicación. 
Publicar 50 números en un año tiene 
una serie de connotaciones que provo
can si no la euforia, si una tremenda 
satisfación entre todos los componen

tes de esta publicación. 
Durante este año se han 
tratado y desarrollado 
desde un prisma pura
mente informativo, ale
jado de visiones y posi-

El número 50 de este semanario 
ve la luz después de un año de información 

y trabajo. La pluralidad y honestidad 
informativa ha sido el lema 

que ha intentado guiar esta publicación que 
hace un año buscaba un hueco 

en los kioskos de nuestra localidad 
y que ahora se pone ante ustedes 

una vez más y ... van 50. 

Página 18 

Se han tratado y desarrollado 
desde un prisma puramente 
informativo, 
todos los asuntos que han 
tenido repercusión en la vida 
local, tanto a nivel político, 
cultural, social, etc 

cionamientos partidistas, todos los 
asuntos que han tenido repercusión 
en la vida local, tanto a nivel político, 
cultural, social, etc. 

GETAFE EXPRES 



Nuestras páginas han 
acogido a más de un 
centenar de hetereogé
neos personajes, unas 
veces conocidos en todo 
el territorio nacional y en 
otras ocasiones recono
cidos tan solo por sus ve
cinos o en sus barrios. 
Desde Ramoncín, Peri
dis, Aberasturi o Torren
te Ballester hasta perso
najes locales dedicados 
al mundo de la política, 
el arte, la medicina, la 
música o todo tipo de 
actividades, han tenido 
cabida en las páginas de 
GETAFE EXPRES que 
ha intentado llevar sema
na a semana una impor
tante porción de Getafe a 
sus domicilios, lugares 
de trabajo o, en definiti
va, hasta el lugar donde 
se encontraba. 

- ( ' ~ 
c. ... urco~ 111.v 

Más de medio centenar 

de personas e instituciones de diversa 
índole han escrito y firmado en estas 
páginas que pretenden así ser un foro 
abierto de diáologo y debate. Desde 
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Ruiz Gallardón, hasta las Juventudes 
Comunistas, pasando por todo tipo de 
asociaciones culturales y religiosas, 
han expuesto libremente su opinión en 

torno a un determinado 
problema o cuestión de 
interés social o, simple
mente, han mostrado su 
disconformidad o protes
ta ante una determinada 
acción, siempre desde el 
respeto mutuo . y el 
diálogo.■ 

"Prefiero pensar 
en el número i 00 
y en conseguir 
entonces todo lo que, 
por las causas que 
sean, no se ha podido 
obtener aún, pensar 
en nuevos proyectos 
y más metas" 

A por el 100 
Hace ya un año que veíamos la luz y que se 
ponían en marcha ilusiones y proyectos que 
en unos casos se cumplen y en otros nos 
vemos obligados a modificar o retocar. 
Prefiero no utilizar este número, el 50, para 
cantar alabanzas y echar mano del duro 
comienzo, de las dificultadesdelcamino ... ; 
prefiero pensar en el número lO0 y en 
conseguir entonces todo lo que, por las 
causas que sean, no se ha podido obtener 
aún, pensar en nuevos proyectos y más 
metas. 
Pero el 50 es una buena excusa para agre
decer a los lectores y suscriptores de 
GETAFE EXPRES la confianza que han 
depositado en nosotros y para repetirles que 
haremos todo lo posible no para que no la 
pierdan, sino para que dicha confianza au
mente. 
La labor informativa a nivel local no es 
fácil, no es ni más fácil, ni más difícil que 
a nivel nacional; es, simplemente, distinta. 
Los elementos que en un principio pueden 
considerarse como aliados pueden conver
tirse en armas de doble filo: la cercanía, el 
contacto, la idiosincrasia de la vida de 
pueblo (aunque aquí habiten 150.000 habi
tantes) pueden, en un determinado momen
to, dificultar la objetividad, la fria analítica 
y en definitiva alguna de las características 
que deben influir decisivamente en toda 
información. En todo caso, no deja de ser 
un reto y una dificultad más con la que hay 
que contar. 
No quiero dejar pasar la ocasión de felici
tar al resto de publicaciones que comparten 
el espectro informativo local, felicitarles y, 
si me lo permiten, animarles para que con
tinuen desarrollando la labor que les ocupa. 
Por nuestra parte podemos garantizar el 
trabajo y el esfuerzo encaminado a mejorar 
esta publicación cuyo objetivo final es el de 
servirles. Sin pretender caer en la arrogan
cia o pedantería, GETAFE EXPRES se
guirá ejerciendo y moldeando un periodis
mo moderno, ágil y que vaya acorde con las 
necesidades de nuestra población y con la 
realidad del momento. 
Todas estas situaciones suelen terminar 
con un brindis y, en este caso, nos lo ponen 
fácil. Por ustedes.■ 

-Gustavo Jerez 
Director 
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Sabía 
usted que ... 

Juventudes de CDS de 
Nueva residencia para la tercera edad I Getafe con el coronel 

... cuatro atracadores han 
sido detenidos por el atra
co a un pub de Móstoles. 
Tres de ellos han sigo 
detenidos en Getafe y el 
otro en Parla. El atraco se 
realizó con una navaja y 
una pistola de plástico. 

Martínez Inglés 

Las juventudes del CDS de Getafe se 
han solidarizado públicamente con el 
coronel Marínez fuglés (sancionado por 
realizar unas declaraciones favorables a 
un ejército profesional) y "rechazan 
frontalmente los ataques que a su li
bertad de expresión se vienen suce
diendo". Además, muestra su repulsa 
ante la permisividad del Ministerio de 
Defensa "que continúa eludiendo su 
obligación de conseguir un servicio 
militar digno".■ 

BA TMAN arrasá 

... en el pleno. celebrado el 
pasado día5 nuestros con
cejales se dijeron cosas 
como: "Tiene la sensibi
lidad de un asno" (sen
tencia dirigida por Mer
cedes Alcalá (CDS) a 
Adolfo Gilaberte (IU), o 
también: "Usted defien
de el ecologismo porque 
es un cern(calo" (senten
cia dirigida por Adolfo 
Gilaberte a Mercedes 
Alcalá) . 

El polígono residencial de "El Gurrullero" seráel lugar 

La coincidencia del estreno de la pelí
cula en nuestro país con la exposición 
de la misrria en Getafe, ha propiciado 
que el éxito en taquilla haya superado 
cualquier previsión. Aunque es pronto 
para realizar una valoración y exposi
ción de cifras, tanto en el cine Las 
Margaritas como en El Avenida las 
aglomeraciones han sido prácticamen
te continuas en la búsqueda de una 
entrada .■ 

· destinado para la ubicación de la nueva residencia de la 
tercera edad, que se realizará sobre una superficie de 
5.000m2. Debido a la proximidad de esta residencia con 
el hogar del pensionista, compartirá con él determinados 
servicios. La creación de estos equipamientos en Getafe se 
convierte en una necesidad real, ya que hay una población 
de 16.000,al 7.0000 personas mayores de 65 años .■ 

Mejoras en el transporte 

Mediante una moción presentada por I.U. en el pleno del 
ayuntamiento, se ha acordado solicitar al Consorcio de 
Transportes la renovación del parque de vehículos, nuevos 
itinerarios y· paradas. Del mismo modo, en la linea del 
Ventorro se asegurará una frecuencia a Getafe de cada 15 
minutos, así como dar una rapida solución al mal estado y a 
la falta de limpieza de los vehículos que la recorren. En 
cuanto a la linea del Bercial-Madrid, se establece una fre
cuencia de 30 minutos y el mantenimiento de un mismo 
horario para todos los dias del año .■ 

Eliminación de las barreras arquitectonicas 

A través de una subvención solicitada al fustituto de Servicios 
Sociales (INSERSO), se pretende eliminar las barreras arqui
tectónicas mediante rebajes en las aceras, creación de rampas 
y pasamanos en determinados organismos públicos, como el 
Ayuntamiento y el Centro Cívico, para así atender a las 
demandas de un sector amplio de nuestra sociedad, que por 
tener una serie de minusvalías no pueden acceder facilmente 
a ellos . Todo esto será complementado, a partir del mes de 
diciembre, con la entrada en vigor de una ley, que obliga a 
eliminar en todas las nuevas edificaciones dichas barreras 
arquitectónicas .■ 

.~ 
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--------------------~Flashes de una semana-

11 Concurso Nacional Canino de Getafe 

Autorizado pót la Real Sociedad Central, 
con el patrocinio del ayuntamiento de Geta
fe, y organizado por los Amigos del Perro, de 
Getafe, el 22 de octubre, a las 10 horas, se 
celebrará este III concurso en el Polideporti
vo Cubierto San Isidro, ubicado en la calle 
Toledo. 
Podrán concurrir a este concurso las siguien
tes clases: 
- clase cachorros 
- clase jóvenes 
- clase abierta 
- clase parejas 

- clase cría. 
Se asignarán diversos trofeos a los ejempla
res mejor clasificados, con un trofeo especial 
al desplazamiento más distante de Getafe. 
Los perros participantes en este concurso 
deberán haber pasado la oportuna inspección 
sanitaria, que deberá ser acreditada por sus 
propietarios mediante la presentación de la 
cartilla de vacunación antirrábica. 
La Asociación de Amigos del Perro, de 
Getafe, cubre así su tercer afio de apoyo y 
protección al mejor amigo del hombre.■ 

El presidente Autónomo no acudió a "Su Semana" 

El presidente de la Comunidad Extremefia, Rodríguez Ibarra, no acudió, como se había 
anunciado, a la inauguración de la I Feria de Muestras y V Jornadas Culturales ornanizadas 
bajo el nombre Ex/remadura Enclave 92. 
La Feria, que recoge muestras de la artesanía, folklore, tr;ijes regionales y productos agrícqlas 
de la Región, se celebra en el recinto de Juan de la Cierva, del 6 al 15 de octubre de 1989. ■ 

El colmo 
de la semana 

Los plenos de Getafe adquie
ren en ocasiones, insospecha
dos tintes de esperpéntica sáti
ra. Macabros, y a veces diver
tidos, enfrentamientos entre 
los distintos componentes de 
los diferentes grupos políticos 
rompen la monotonía del rigor . 
administrativo y pueden des
pertar hasta a las imaginacio
nes más adormecidas. 
La portavoz del grupo centris
ta le dijo al portavoz de IU 
duran te el transcurso del últi
mo pleno que "tenía la sensi
bilidad de un asno", descali
ficación evidente que más 
bien parece extraída de una 
fábula . La réplica de Adolfo 
Gilaberte no se hizo esperar y 
dirigiéndose a la señorita Al
calá dijo: "usted defiende el 
ecologismo porque es un cer
nícalo". 
Y o creo que semejantes cosas, 
Srta. Alcalá-Sr. Gilaberte, no 
deben de decirse, porque es
toy convencido de que ni una 
es un cernícalo, ni otro tiene la 
sensibilidad de una asno. 
Además, con estas cosas, el 
pueblo va a empezar a pensar 
que en vez de un Ayuntamien
to mantenemos un 
zoológico.■ 

G.J. 

- BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

G A T 1J9 - ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 

NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

CALLE MADRID, 12 • 
. 695 62 30 · 695 58 74 

TELEFS.: 695 30 46 · 696 15 13 • G ET AFE (Madrid) 
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Juan Tomás Esteo Palomo 

Una nueva 
cara para 

Getafe 
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Tomando como punto de partida la territorialización de la 
campaña del Partido Popular, Juan Tomás Esteo, candidato 
número 11 al Congreso, adquiere una gran relevancia en 
toda la Zona Sur, y especialmente en Getafe, donde actual
mente reside. Diversos factores influyen para que su partido 
le considere como un gran aliciente para esta zona; en primer 
lugar, haber nacido y vivido en núcleos urbanos un tanto 
conflictivos, como puedan ser, Villaverde o San Bias, de 
manera que conoce de cerca los problemas esenciales de 
dichos barrios; otro factor importante, es su experiencia en el 
sector industrial, debido a su trabajo como verificador eñ la 
empresa Talbot y a su labor sindical en la Unión Sindical 
Obrera (USO). Todo ello se armoniza en un carácter sencillo 
y campechano como tarjeta de presentación. 

Preg.- ¿Cuál ha sido el desarrollo 
de su trayectoria política? 

Resp.-Mi trayectoria política co
menzó con la democracia, desarro
llando mi trabajo principalmente 
en la Comunidad de Castilla León, 
con el actual candidato a la presi
dencia del gobierno, lose María 
Aznar, y con dos de los vicepresi
dentes del partido, José Lucas y 
Félix Pastor Ridruejo. Esta activi
dad poUtica la he ido compaginan
do con mi actividad sindical en la 
USO, pero preferí dedicarme a esta 
labor en esa comunidad, para no 
influir en el tema político con el 
sindical en Madrid. Posteriormen
te, a propuesta del presidente na
cional del partido , Manuel Fraga , 
me integré en el Comite Ejecutivo 
Nacional, donde planteé una serie 
de cuestiones relacionadas con el 

mundo del trabajo y de la enseñan
za, sobre todo en las zonas un tanto 
marginales, que se encuentran un 
poco abandonadas en temas funda 
mentalmente sociales y sobre la 
delincuencia y la droga, dichas 
cuestiones recibieron el apoyo tan
to de Manuel Fraga como de José 
MaríaAznar. 

¿Qué papel desempeña el P.P. en 
estas elecciones? 

El papel fundamental está encami
nado hacia tres temas, como son: la 
protección ciudadana, una mejor 
calidad de la enseñanza y una po
tenciación de la pequeña y media
na empresa. Va dirigido principal
mente a un campo social, a la 
tercera edad, que es un campo 
abandonado en la política socialis
ta, con sus promesas han dejado 

Lo que no vamos a hacer son 
planteamientos demagógicos para llenar de 
ilusión al ciudadano 
y luego no cumplirlos. Nos comprometemos 
a que en nuestra política de gobierno, 
en el primer año, subiremos las pensiones 
mínimas 10.000 ptas 
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bastante vacío este terreno . Noso
tros queremos llevar un mensaje de 
aliento a la tercera edad, lo que no 
vamos a hacer son plantemientos 
demagógicos para llenar de ilusión 
al ciudadano y luego no cumplir
los. Nos comprometemos a que en 
nuestra poUtica de gobierno, en el 
primer año, subiremos las pensio
nes mínimas 10.000 pesetas. 
Por supuesto, es importantísimo 
para relanzar la economía, conge
lar los impuestos durante dos 
años, y en cuanto a la política 
sindical, creemos que es importan
tísima la concertación social, que 
sindicatos y patronal se sienten a 
negociar para crear empleo. 

De salir elegido, ¿cómo repercu
tiría en Getafe? 

Socialmente, sería un paso impor
tante porque he realizado una serie 
de propuestas, que han sido lleva
das al ejecutivo y se han aceptado 
con la bastante seriedad e impor
tancia que merecen. Dentro de 
estas propuestas se incluyen: una 
mejora de la enseñanza que va im
plicifr1mente en los colegios públi
cos,principalmente,por la falta de 
polideportivos adecuados, es im
portantísimo fomentar el deporte 
entre la juventud para que as( no 
tenga un espacio libre que da 
mucho que pensar, y que muchas 
veces conduce a la delincuencia y 
a la droga. También es negativa la 
ausencia de psicólogos en dichos 
colegios, para encaminar de algu
na forma a la juventud hacia las 
áreas en las que están más cualifi
cados . Dentro del campo de la 
Formación Profesional se debe 
producir una adaptación a las 
nuevas tecnologías puntas, como 
la informática, robótica y electró
nica, ya que tenemos un gran reto 
a partir del 92 con la libre circula
ción de mano de obra profesional. 
Otro punto que planteé es que el 
camino que se podía llevar en 
cuanto a la prevención de la droga 
y de la delincuencia, era aumentar 
la dotación policial, mientras que 
en las zonas nobles de Madrid tie
nen una protección ciudadana 
adecuada, las partes más conjlicti-
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Nosotros queremos ser serios y no vamos 
a hacer planteamientos de 
un servicio militar profesional porque 
eso supondría un coste 
elevadísimo para la sociedad 

vas están desasistidas. 

En cuanto a este tema de la droga, 
que es la evidente lacra de nues
tra sociedad, ¿piensa que su lega
lización sería una posible solu
ción al problema? 

Los efectos de la droga son catas
tróficos y a la juventud la está des
trozando,perojamásaprobaremos 
su legalización, ya que es contra
producente. Si estamos de acuerdo 
en que exista una mayor persecu
ción a los traficantes, grandes y 
pequeños, además de ampliar los 
centros de rehabilitación para los 
toxicómanos. 

En la mayoría de los programas 
de los distintos partidos políticos 
se incluye el tema de la reducción 
del servicio militar y la profesio
nalización del ejército, ¿qué opi
na usted sobre ello? 

Es un tema que hay que afrontar 
con realidades, con propuestas 
serias, entiendo ,.¡'Ue nosotros que
remos ser serios y no vamos a hacer 
planteamientos de un servicio mi
litar profesional porque eso su
pondría un coste elevadísimo para 
la sociedad, pero sí se puede hacer 
escalonadamente, profesionali
zando algunas de las áreas, en las 
cuales se comprueba, que hay una 
gran deficiencia, hacenfaltaprofe
sionales en destacamentos y como 
mecánicos dentro del propio ejér
cito . Al mismo tiempo que se reali
za esta profesionalización por sec
tores, esto conduce a una reduc
ción periódica del servicio 
militar. ■ 

Guillermina Morata 

Juán Tomás Esteo asegurá que su elección 
repercutirá favorablemente en nuestra 
localidad 
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EUROCOR, S. A. 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA 

Políg. San Marcos 
C/. G - Parcela C - 22 Ap. Correos, 48 - Getafe 
Teléf. 682 81 82 28900 Getafe (Madrid) 
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EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBI-NAS 
POLEAS, etc. 

C /. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 682 16 22 
GETAFE (Madrid) 
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Se distribuirán 80.000 folletos entre la población 

El alcalde presenta el nuevo 

Plan de Vivienda 
Pedro Castro: "En Getaf e hay suelo para 3.000 viviendas, 

pero la iniciativa privada no lo ha desarrollado" 

A pesar de que los propietarios no están dispuestos a aceptar 
las condiciones impuestas por el Ayuntamiento por conside
rarlas insuficientes e inadecuadas, el alcalde de Getafe ha 
presentado el plan Vivir en Getafe-Vivienda para todos. Este 
plan prevé la construcción de 1000 viviendas de 60, 75 y 90 
metros cuadrados, cuyo precio oscilará entre los 4 y los 8 
millones de pesetas. 

La campaña divulgativa ini
ciada por el Ayuntamiento 
llegará a todos los domicilios 
de la localidad por medio de 
80.000 folletos informativos 
que se realizarán para la oca
sión. En estos folletos se expli
can los requ,isitos necesarios 
para acceder a estas viviendas, 
así como los costes y caracte
rísticas de las mismas. 
Las 1000 primeras viviendas 
se construiran en el barrio de 
Las Margaritas en los terrenos 
conocidos como Los Esparta
les y El Casar, la superficie 
afectada abarca 354.554 mts2 y 
las viviendas tendrán una su
perficie de 60, 75 y 90 metros 
cuadrados cuyo precio oscila
rá entre los 4 y 8 millones. 

formes con la actitud del go
bierno municipal y aseguran 
que la oferta cifra el valor del 
metro cuadrado en 41 O pesetas, 
precio que consideran insufi
ciente e inapropiada, máxime 
si tenemos en cuenta que los 
mismos propietarios aseguran 
que, posteriormente, el propio 
Ayuntamiento situará el precio 
de venta por encima de las 
4000 pesetas . Si no hay acuer
do entre propietarios y Ayunta
miento, éste expropiará. Para 
Pedro Castro "el Ayuntamien
to .debe de valerse de un méto
do para abaratar costos, y este 
método es la expropiación". 

Cooperativas 

La previsión municipal sitúa 
en los meses de abril/mayo el 
inició de adjudicación de las 
distintas cooperativas, con lo 
cual se espera que las vivien
das puedan estar finalizadas en 
el 91, dato que en todo caso no 
se puede confirmar. Para Jesús 
Neira, concejal de urbanismo, 
este plazo se daría en el peor de 
los casos si no se alcanza el 
acuerdo con los propietarios, 
ante lo cual el Ayuntamiento 
utilizaría el trámite de urgen
cia para la expropiación. Se
gún el propio Pedro Castro, por 
el momento hay tan solo 3 
cooperativas: CC.OO, UGTy 
la Asociación Cultural 2000. 
En fase de constitución se 
encuentra la formada por la 
AA.VV. San Isidro y la 
denominada Getafe 92. Según 
los responsables municipales 
estas cooperativas no tienen 

El alcalde de Getafe subrayó la 
diferencia entre este tipo de 
viviendas (de precio tasado) y 
las denominadas "viviendas 
sociales",al tiempo que asegu
raba que existía un convenio 
con el IVIMA para la realiza
ción de 110 viviendas sociales 
en Getafe. Pedro Castro asegu
ró que en la localidad "hay 
suelo para 3000 viviendas, 
pero la iniciativa privada no 
lo ha desarrollado". Los pro
pietarios se muestran discon-

Pedro Castro, Jesús Neira y una asesora de GISA durante la rueda 
de prensa 
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ningún ánimo de lucro. 
Los requisitos para acceder a 
estas viviendas se basan en la 
no posesión de una vivienda en 
propiedad, o si se tiene que sea 
"inadecuada", y que los Ingre
sos Familiares Ponderados 
(IFP) se situen entre 2 y 3,5 
veces el salario mínimo inter
profesional. También tendrán 
preferencia los jóvenes y los 
que hayan nacido, vivan y tra
bajen en Getafe. 

Pago 

Para facilitar el pago de la 
vivienda se ofrecerán subven
ciones y préstamos cualifica
dos con un interés del 5, 7,5 y 
11 por ciento, y un plazo de 
amortización de 20 años para 
el primero de los casos y 15 
para los otros dos . La cuantía 
del préstamoseráde4 .337.685 
de pts. (310.000 pts. anuales 
con un aumento del 1,5% al 
año), 4 .626 .864 de pts . 
(450.000 pts. anuales con un 
aumento del 3% al año) y 
4.626.864 de pts. (560.000 pts 
anuales con un aumento del 
3% cada año) respectivamen
te. 
El suelo, que será municipal, 
se cederá durante 75 años a las 
cooperativas. Este derecho, 
denominado "Derecho de Su
perficie", podrá ser transmiti
do mediante compra-venta o 
herencia .. ■ 

Gustavo Jerez 
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Fuenlabrada 

Protesta en un colegio . -para n1nos con 
deficiencias motóricas 

El colegio "Greenpace" de Fuenlabrada, de
dicado a la integración de niños con deficien
cias motóricas, imparte estos días sus clases 
en el comedor y en el gimnasio del centro, 
debido a la insuficiencia de aulas. 
El proyecto de este colegio fue aprobado en 
su día por el Ministerio de Educación y 
Ciencia, pero con modificaciones importan
tes. El proyecto inicial presentaba una sola 
planta, mientras que tras la realización se 
convirtió en un edificio de dos plantas y sin 
ascensor. 
Este es el mayor impedimento para que los 
niños con sillas de ruedas accedan al segun
do piso por lo que han tenido que habilitarse 
aulas en la primera planta. Según ha declara
do el director del centro "se trata de una 
medida necesaria mientras duran las 
obras, aunque haya una merma en la cali
dad educativa". Más de 200 madres de 
alumnos se manifestaron ante la Dirección 
Provincial de Educación en demanda de una 
me1ora del centro. 
La protesta fue o ida por los responsables pro
vinciales que enviaron a dos peritos a obser
var las deficiencias del edificio, mientras el 
propio subdirector provincial de educación, 
Carlos Vacas, visitaba la instalación. 
El edificio donde se atienden a 400 alumnos, 
repartidos en clases de 25 con 2 niños con de
ficiencias motóricas, espera la instalación 
del nuevo ascensor. Este deberá llegar de 
Italia, país donde se fabrican con un ancho 
especial y elementos adecuados .■ 

Leganés 

Penalización a los 
establecimientos 

,, . 
con maquinas 
tragaperras 

El ayuntamiento de Leganés ha apro
bado una nueva tasa municipal que 
penaliza a los establecimientos con 
máquinas tragaperras. Esta tasa res
ponde a un convenio firmado con 
AMJER, Asociación Madrileña de 
Jugadores en Rehabilitación, acuerdo 
que pretende tomar medidas destina
das a disminuir el número de adictos al 
juego. La zona sur presenta la cifra más 
elevada de adictos al juego .■ 

Móstoles 

Se impone el cepo 
en vehículos mal 
aparcados 

A partir de ahora se impone el uso del 
cepo para vehículos mal aparcados en 
el municipio de Leganés. Este impues
to variará desde las 27 .000 pts. para los 
vehículos pesados que ahora no se 
puede llevar la grua, hasta las 2.000 
pts. para los coches. 
La medida se encamina a atajar el 
problema de vehículos mal aparcados 
que ahora ocupan más de un 30% del 
espacio leganense. 
Antes del funcionamiento del cepo se 
realizará un plan nuevo de señaliza
ción que indique las zonas donde se 
aplicará este.■ 

Reunión de alcaldes de la zona sur 

Los alcaldes de la zona sur madrileña se reunieron la semana pasada con el 
presidente de la Federación Socialista Madrileña, Acosta, para preparar el 
programa electoral. 
Los alcaldes socialistas hablaron durante una comida celebrada en un restaurante 
mostoleño de la actuación para las próximas elecciones. También se comentaron 
las polémicas desatadas en algunas localidades por otros partidos. Así se habló de 
la denuncia hecha por IU al exconcejal socialista Olayo Carrasco, acusado de 
aceptar 3 millones de pts. de un empresario. 
Acosta calificó la acusación de maniobra electoralista y apoyó en todo momento 
al exconcejal socialista. Precisamente durante este fin de semana han comenzado 
las declaraciones del juicio en un juzgado de Getafe. Declaraciones que fueron 
hechas en primer lugar por el exconcejal comunista José Carlos Gallego, el concejal 
de servicios actual, Javier Robledillo y posteriormente Olayo Carrasco y el 
empresario.■ 

E.G. 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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SOMOS ESPECIALISTAS EN RESOLVER SUS PROBLEMAS DE GESTION 
ADAPTANDO LOS A LA SOLUCION INFORMATICA QUE PRECISE 
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Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
mejor se adapte a las necesidades de 
su empresa. 
T enemas una amplia selección de los 
mejores modelos disponibles en el 
mercado. 
Le instalamos, formamos y mantene
mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 
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• 
UNISYS 

_ rh:;wi HEWLETT 
fanOOn .:~ PACKAAD 

SEAINGE. S.A.. lr,fÓrmese y asista a r,,uestre>s c,urse>s 

de fe>rmaciór, er, s,us distir,tas especialidades 

¡CONOZCANOS, ESTAMOS MUY CERCA DE USTED! 

SFl/lff. 
CENTRO DE ESTUDIOS INFORMA TI COS 

Av. Portugal, IO 
614 07 65 

MOSTOLES 

IIER/Mll'5 
CENTRO DE INFORMATICA 

Terreros,2 
6913616 

PINTO 

4 :\\-lRCi¿:s 
~y ~ ·<f. 
SERVICIOS INFORMATICOS 

Magdalena, 8 
682 71 28 696 91 85 
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Viajes y excursiones 
El puente del que estamos gozan
do en estos días, es aprovechado 
por muchos clubs y asociaciones 
de tipo lúdico-deportivo para 
organizar excursiones que lleva
rán a sus miembros muy lejos de 
nuestra localidad. Por un lado, 
tenemos al mítico club de Mon
taña que tiene su sede en la casa 
de la Juventud de la calle Gua
dalajara. Esta asociación mar
chará durante los días que van del 
11 al 15 de octubre al Pirineo 
Navarro. El cupo de plazas con el 
que contaban para este viaje era 
de 50 personas. Cuando se publi
que esto, ellos ya estaran muy 
lejos de aquí. El precio de la ex
cursión es de 2.800 ptas para los 
no-socios, incluyéndose en este 

precio la estancia en un cam
ping. 
Por otra parte, tenemos al club 
de viajes y aventuras que se han 
propueto pasar este largo fin de 
semana en el Valle de Ordesa y 
y en el valle de Gistain. La 
salida la realizarán el día 11 a 
las 23 00 horas y el regreso será 
el día 15. El club tiene su sede 
en la calle Azahar, puso como 
precio del viaje 2500 ptas. Las 

. actividades que se realizarán 
durante estos días no se centra
rán únicamente en la montaña, 
sino que se haran marchas, ci
cloturismo y otras actividades. 
La gente que va con este club 
ronda las 59 personas .■ 

Costa, Flores y ... Ollero 
El Getafe C.F. tiene dos lesiona
dos en su plantila. Por una parte, 
Antonio Costa sufre un desgarro 
muscular que no se sabe si podrá 
permitirle jugar el domingo con
tra el Pegaso. De la misma 
manera, Antonio Flores pasó 
unas semanas atrás con algu_nas 
molestias en su costado pero ha 
podido demostrar que esta ya en 
las condiciones mínimas para 
afrontar un partido. Otro de los 
lesionados es Ollero ... ¿Quién? 
Elji,¡gadór de la U.D. Salamanca 
que se lesionó mientras era proba
do en el GetafeC.F.en un amisto
so disputado por el equipo azul en 
tierras numantinas. Fernando 
Sierra, en declaraciones hechas a 
nuestros compañeros de la Rueda 
Rato, dijo que estaba satisfecho 
con sus dieciocho jugadores y que 
sólo ficharía a alguien que tuviera 
las condiciones de un "fuera de 
serie".■ 
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Diario desde una grada 

Durmiendo 
los laureles 

en 

Raúl Castillo 

Getafe es una ciudad qqe tiene grandes 
deportistas, pero sigue si~ndo un pueblo. 
Nuestros modos y costumbres son bastan-. 
te peculiares. No obstante nuestra menta
lidad, en cuánto a los temas deportivos se 
refiere, adolece de la perspicacia que 
otros pueblos de la zona sur tienen. Lo que 
quiero decir es que en nuestra localidad lo 
único que se tiene como emergente infor
mativo es el fútbol y el baloncesto, ha
biendo alrededor de estos deportes privi
legiados una serie de modalidades depor
tivas que de pascuas a ramos, son objeto 
de referencia de los medios de comunica
ción. Yo mismo he caido en ese error 
numerosas veces, pero hay que darse 
cuenta que no sólo de fútbol vive el 
hombre. Lo más triste de todo, es que esta 
obsesión por dos Ó tres deportes se ha 
transmitido a nuestras autoridades, que 
han instrumentalizado, por dec irlo de 
alguna manera, la "razón deportiva" de tal 
manera que sólo quedan legitimados dos 
o tres deportes por parte de nuestros polí
ticos de los que se sirven para hacer 
campaña política. El ejemplo más claro es 
el que cuento a continuación. El viernes 
día 6, estuvo entrenando la selección 
cubana de judo en un gimnasio de 
Getafe. Lo de Cuba , a alguno le sonará a 
comunismo, a caña de azucar y a puros de 
La Habana. Pero se debe saber que 
Cuba, bien por su mentalidad, o bien por 
su pericia en el conocimiento de este 
deporte, es una potencia dentro del pano
rama mundial del judo. ¿ Dónde estaban 
nuestras autoridades para recibir a la de
legación cubana? En ninguna parte ¿Por 
qué? Estaríamos presentes en el entrena
miento unas 50 personas lo que equivale 
a la nimia cantidad de 50 votos . Yo era la 
máxima autoridad allí, o sea: nadie. Seño
res políticos: no dejen pasar esta magnífi
ca oportunidad de hacer campaña política 
que el 29 de octubre está cerca.■ 
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Internacional en la selección juvenil de rugby 

Roberto Marino: 
''Filosofía y Letras 

ha conseguido 
buenos resultados 
para llevar un año 

funcionando'' 
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Pertenece al equipo juvenil de rugby de Filosofía y 

Letras y ha sido internacional con la selección 
española juvenil. A pesar de su pasión por este 
deporte, va a tener que hacer grandes esfuerzos 
para mantenerse en él, debido a sus estudios. 

Como nuestro amigo, hay mucha gente que lucha 
por sacar este deporte adelante en Getafe, y lo 

único que consiguen son críticas de la gente y de 
una "panda de desinformados" que llevan diez 

años funcionando. 

Preg-.¿Es el rugby un depor
te marginado? 

Resp-. En Getafe no. La 
F.P.D. nos ha cedido un cam
poqueesdelosqueestán en las 
mejores condiciones. La gen
te, no obstante, no ha respondi
do como esperábamos, ya que 
ni se ha molestado en ir al 
campo por curiosidad. Esto se 
puede explicar por los malos 
resultados cosechados por el 
equipo senior debido a su si
tuación angustiosa. La gente 
no se paraba a mirar que había 
allí chavales que han hecho 
partidos muy bonitos. Pero, en 
general, el ayuntamiento se 
ha portado bien, aunque ha 
habido medios de comunica
ción que nos han dado fuertes 
palos, pero nosotros "pasa
mos" de eso y mientras tenga
mos el apoyo del 
ayuntamiento seguiremos 
adelante. 

¿Considerais que esta cam
paña habeis hecho un papel 
aceptable? 

En el torneo de Madrid he
mos qued?do cuartos, a pesar 
de llevar un afio jugando. 
Hemos empatado con el Cis
neros que existe desde que se 
fundó el rugby en España y 
que tiene una cantera impre
sionante. Nos han superado 
equipos como Canoe que tiene 
una gran estructura de campos 
y de gente. No se tiene en 

cuenta que hemos superado al 
Teka, Industriales, etc ... que 
son equipos que hacen buenos 
papeles siempre. 

¿Cómo te las apañas para 
seguir el rugby de alto nivel 
en un país dónde no se le da 
tanta importancia a este 
deporte? 

Eso se arregla dando "la coña" 
a los padres para que te dejen 
ver la 2ª cadena de televisión 
los fines de semana. Tambien 
hay una revista que edita la 
federación española de 
rugby y con ella más o menos 
puedes estar al tanto. Siempre 
aparecen en los periódicos 
comentarios "chiquititos" y a 
veces con el resultado tienes 
que conformarte. Dentro de un 
mes podremos ver a España 
senior jugando con equipos 
como Rumania y lo van a tele
visar. 

Existen en el rugby dos tipos 
de países, unos más desarro
llados y otros menos ¿A qué 
se debe? 

Esta diferencia se debe a la 
tradición. Equipos como, In
glaterra, Gales y Escocia 
fueron los que lo inventaron. 
Existen otros equipos anglófo
nos, que son muy buenos tam
bien. Esta gente empieza a 
jugar desde muy pequeños, 
mientras aquí, cuando quieres 
empezar tienes quince aftas. 

GETAFE EXPRES 
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Hay que aprender a jugar con 
el balón, y luego con los demás _ 
compañeros. Poco a poco, 
España está haciendo sus pini
tos y está trabajando duro. 
Saben quienes tienen posibili
dades y, además, tienen ojea
dores repartidos por toda la 
geografía española. En 
Madrid se encuentra la mejor 
gente, pero en el País Vasco y 
Cataluña hay grandes jugado
res. 

¿ Qué se necesita para ser un 
buen primera línea? 

Debes tener las piernas muy 
fuertes. Todo el peso de la 
jugada está apoyado en ti. Los 
hombros los debes tener muy 
fuertes y el trapecio debe de ser 
un punto por el que pasen todas 
las fuerzas . Es indispensable 
no tener ni una gota de grasa en 
tus músculos. 

A veces se confunde el rugby 
con el fútbol americano ¿son 
tan similares? 

El fútbol americano no me 
gusta nada. Aunque el juego es 
similar, el fútbol americano es 
un deporte violento. Meter un 
"viaje" a un tio o cogerlo de las 
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piernas es pura violencia. 
Ellos han transformado el jue
go y lo han hecho más llamati
vo en colorido, pero no requie
ren tanta fuerza como quieren 
aparentar. En el rugby no se 
utiliza protección ninguna y te 
diviertes más. Las vacaciones 
las he pasado pensando en 
volver a jugar. 

¿Cómo ha sido tu paso por la 
selección española juvenil ? 

Cuando estuve concentrado, 
me llamaron porque necesita
ban un primera linea y sabían 
que había disputado con la 
selección madrileña el Cam
peonato de España y entonces 
me dieron un toque por teléfo-

no y me tuvieron un fin de 
semana entrenando mañana y 
tarde. Fue una concentración 
muy seria ya que no se nos dio 
ningún tipo de desahogo como 
bebida, salidas nocturnas ... 
Este verano he estado concen
trado en Navarra ya que hay 
convocatorias internacionales 
muy importantes. Los juveni
les de 2Q año irán a Venecia. Lo 
importante es estar allí y entrar 
en contacto con la gente. Pero 
si quieres jugar hay que traba
jar mucho. 

¿Qué haces aparte del 
rugby? 

Estoy haciendo C.0.U. en 
Madrid y me gustaría entrar 
en el ejército. Estoy yendo a un 
colegio privado para ingresar 
en el ejército y pronto haré el 
primer examen para acceder. 
Pienso seguir adelante con el 
rugby. Ahora entreno por mi 
cuenta porque Filosofía lo 
hace por las tardes. Aunque 
pierda mucho cuando esté en el 
ejército, lo que me importa es 
jugar. Sé que debo estudiar ya 
que el rugby es un deporte 
universitario, y si no apruebas, 
no se te permite jugar.■ 

Raúl Castillo 
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Ahorra nasta 100.000 ptas. en 
un oiese\ inimitable. 

Traenos tu coche usado y disfruta a cambio de tu 
reugeot 205 Diesel con un ahorro de hasta 100.000 
Ptas Un Diesel inimitable en mecánica, economía y 

,f.;:::.';\ 
prestaciones . ror eso es el más vendido entre \os de su clase 
Si estás pensando en un Diesel. decídete por _. .. ---•• reugeot 20s y ahorra -.... hasta 100.000 Ptas . 

" "'-. ~~é''/Sl. 

oterta válida cturante este mes. 

GEMOVIL, S.A. 
Calle de Leganés, 23 . Tel. : 695 31 82 
Ctra . Andalucía , Km . 14,300 . Tel. : 695 73 84 
Avda. de las Ciudades, 1 O. Tel.: 695 23 64 
Centro Comercial Getafe-3 (Sector Tres) GET AFE 

Inimitable . 
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. ... .. ::..._~:-:>··. '·\ 

PEUGEOT.!05 
Contigo al fin del mundo. 

. . . m~ 
su conces1onar10 
PEUGEOT TALBOT 
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En el pleno del día S de Octubre 

Se aprueba la ampliación de las instalaciones del 

polideportivo Juan de la Cierva 

El polideportivo Juan de la Cierva 
será ampliado, después 

de la aprobación en el pleno del 
pasado 5 de Octubre de tres 

proyectos que dotarán a este 
complejo deportivo de pistas de 

atletismo y campos de fútbol. Las 
obras se realizarán en tres fases 

que durarán alrededor de doce 
meses. 

Alrededor de las 20,15 
horas de la tarde, se lle
gaba a los puntos dieci
nueve, veinte y ventiuno 
del orden del día que tra
taban acerca de las obras 
que dotarán al polide
portivo Juan de la Cier
va de unas instalaciones 
más completas . Las tres 
ponencias fueron apro
badas con una rapidez in
mediata, ante lo cual tu
vimos que conversar con 
D. Manuel Cañadillas, 
concejal de deportes y 
juventud, para que nos 
explicara más detenida
mente el asunto. 

La primera parte del pro
yecto consistirá en el 
movimiento de tierras 
para limpiar la parcela 
colindante al polideporti
vo, urbanización de ésta 
con la distribución de 
cada instalación en su 
sitio y en el cerramiento 
del polideportivo. Este 
proceso duraría un perío
do de 8 meses con un 
coste de 71. 547. 060 
millones de ptas . 

edificio social y de ves
tuarios para todo el com
plejo deportivo. Estos 
proyectos se están redac
tando todavía y falta que 
se apruebe la adjudica
ción de sus obras . 
Con todas estas cons
trucciones deportivas, el 
ayuntamiento de Geta
fe quiere responder al 
compromiso que tienen 
las autoridades con el 
barrio de Juan de la 
Cierva de dotar a este 
con instalaciones depor
tivas, ya que, debido a la 
carretera de circunvala
ción norte que se está 
construyendo, el barrio 
perdió todos sus terrenos 
deportivos y campos de 
fútbol. Además de los 
deportes que se han 
nombrado anteriormen
te, se incluirán otros 
como squash, petanca y 
frontones . 
El proyecto estaría termi
nado en 10 meses en 
teoría, ya que en la prác
tica, al ir encadenadas las 
obras, podría ser que se 
retrasaran estas hasta un 
plazo máximo de 14 
meses .■ 

Vista lateral de las obras del polideportivo Juan de la Cierva 

La segunda fase sería la 
construcción de campos 
de fútbol con graderios e 
iluminación que costaría 
69.530.000 millones de 
ptas. Las pistas podrían 
ser disfrutadas por los 
deportistas de base sin 
que ningún equipo de éli
te copara todas las insta
laciones en detrimento de 
los equipos de menor ca
tegoría . Por supuesto, se
guirían rigiendo las nor
mas habituales de uso de 
las instalaciones por las 
cuales se concede a los 
equipos de Getafe dos 
días de entrenamiento. 
Después de la construc
ción de la pista de atletis
mo, tendríamos dos pro
yectos más, como son el 
graderio de la misma y un Raúl Castillo 

1 , La 
Esquinitaf 

Don Fadrique, 20 Getafe 
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CLINICA DENf AL 
EUROCLINIC 

• ORTODONCIA • LIMPIEZA POR UL TRASONIOO 
• t.:NOOOONCIA 

• ("IRl"GIA ORAL 
• 000:-.TOPEDIA TRIA 

• OBTURACIONES (EMPASTES) 

• TRATAMIENTOS DE PREVENCION 

• OOONTOLOGIA GENERAL • PROíESIS FIJAS Y REMOVIBI.ES 

Consulta diaria mañana y ta rde previa petición de hora 

PRESUPUESTOS GRA TU/TOS 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GIITAFE 
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LA MAS ALTA PRECISli 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos . 

mt•r-tlt·S• 

Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
Los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 

¡,1$@·!•1•• 
pUH•M·'I 

Adecuado para 
medianas y grandes 
series de diversas 
piezas cilíndricas 
como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 



~BADOS, S.L. 

CJCJc=Fi 
N A SU SERVICIO 

■i!Dlll@·S•X•
■4~■1;il:UJUM#W 
Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez, formas 
y medidas requeridas. 

■ .¡;t,foh•t ,jnfüf •■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos elecrolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento son extremas. 

tt fü-il;i•iAAC•U••il~,Mi•MJ. .. 1#:@•H\-"íl 
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
en nuestras modernas instalaciones. 

~ -·~~ . .. 
ediante esta operación logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso. 

uestro Grupo de Empresas fabrica pie
zas y componentes para las empresas lí
deres de los sectores de: Automoción. 

Naval. Aeronáutica. Petroquímica. Papeleras. 
Centrales Energéticas. Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general. 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series . 
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AL-CON, agencia inmobiliaria intermediaria entre oferta ydemanda 

A la búsqueda de una vivienda 
La vivienda ha pasado a ser el primer 
objetivo de los getafenses, tras el problema 
del paro. Encontrar un piso en la localidad 
se ha convertido en una odisea, los precios 
se disparan y escasean los terrenos edifica
bles. Existe poca oferta de alquileres, 
mientras muchos propietarios aguardan 
una próxima revalorización con la apertu
ra de la Universidad Carlos III. En este 
caos el usuario no sabe por dónde comen
zar la búsqueda. 

Las agencias inmobiliarias 
representan una de las opcio
nes de búsqueda de vivienda. 
Son unas eficaces guías para 
moverse en el maremagnum 
de viviendas construidas y por 
construir. 
Tener una vivienda digna es 
uno de los derechos fundamen
tales de la persona; a pesar de 
estar recogido en nuestra cons
titución, es hoy una laguna 
importante en la vida de mu
chos getafenses. Los jóvenes 
emigran a la periferia vecina 
en busca de algunas facilida
des para encontrar un piso. 
En nuestra localidad hay unas 
8 agencias inmobiliarias que 
sirven al usuario una oferta de 
viviendas, no siempre conoci
da por el público. La mayoría 
de estas agencias depende de 
un agente de la propiedad que, 
dotado de atributos legales, 
actúa de intermediario entre 
oferta y demanda. 
AL-CON, agencia que respon
de al nombre del agente de 
propiedad Alfonso Alvarez 
Contreras, se dedica desde 
hace ya 20 años a guiar a múl
tiples getafenses. Angelines 
Avila y Antonio García Man
zano, son socios de esta agen
cia cuya actividad describen 
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como " una dedicación a 
captar personas que quieren 
vender pisos,fincas o locales, 
para ofrecerlos luego al públi
co". 
Los trabajadores de AL-CON 
están empleados como autó
nomos, dependiendo única
mente del agente colegiado de 
la propiedad. 

1 ~'[E~~[E 

Observadores de 
excepción 

Trabajar en una agencia inmo
biliaria ofrece una posición 
privilegiada para observar el 
panorama de la vivienda en la 
localidad, un panorama poco 
halagüeño. La escasez de vi-

viendas y la numerosa de
manda actual es constatada 
por los socios de AL-CON 
"Hay pocos pisos. No se 
construye lo suficiente para 
la demanda que hay. La 
gente se va a Parla o Fuenla
brada. Incluso los hay que se 
van a otro sitio, luego venden 
aquel piso y se vienen a Geta
fe en cuanto pueden". 
La emigración hacia las po
blaciones vecinas con motivo 
del elevado precio de los pisos 
en Getafe es una realidad 
patente en los últimos años, 
razón por la que nuestra loca
lidad se ha estancado en su 
crecimiento, a diferencia de 
los pueblos vecinos que reba
san nuestro número de habi
tantes censados. 
Los clientes de una agencia 
inmobiliaria buscan pisos ba
ratos, frecuentemente de se-

Pueden oscilar entre 
los 5 millones o 7 
para un piso de 7 5 
metros cuadrados. 
La media suele ser 
unas 100.000 pts por 
metro cuadrado 
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gunda mano, ante la imposibi
lidad de acceder a los recien 
construidos "Suele venir gen
te obrera que quiere comprar 
pisos baratos, algo cada día 
más dificil. Y sobre todo vie
nen muchos novios". 
Los pisos que suele ofrecer una 
agencia inmobiliaria son habi
tualmente de segunda mano y 
pueden oscilar entre los 5 mi
llones o 7 para un piso de 75 
metros cuadrados. La media 
suele ser unas 100.000 pts por 
metro cuadrado. "Encontrar 
un piso de menos de 5 millo
nes de pts. es muy dificil". 
La zona en que se encuentra el 
piso también es un factor 
importan te en el precio final de 
la vivienda. La zona más cara 
es la calle Madrid, seguida de 
la calle Toledo y avenida Juan 
de la Cierva. El sector III y la 
Alhóndiga se van igualando 
poco a poco en las cotizaciones 
con las zonas más caras. El 
único área levemente más 
barata es el barrio de las Mar
garitas. 
AL-CON también dedica par
te de su actividad a interme
diar en la venta de pisos en 
localidades cercanas como 
Parla, Fuenlabrada y 
Zarzaquemada "se trata de 
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gente que nos conoce, se va y 
nos deja los pisos para vender
los". AL-CON tiene su central 
en la Calle Embajadores, ade
más de la sucursal getafense y 
su actividad está autorizada en 
Madrid y Cuenca. 

Pocos alquileres 

Alquilar un piso es la segunda 
opción cuando no se puede 
comprar uno. La costumbre de 
alquilar no está muy generali
zada en este país, donde se 
tiene la tradición de poseer 
todo en plena propiedad, sin 
embargo, vivir de alquiler 
suele ser lo más normal en el 
resto de los países europeos. 
Getafe no es una excepción y 
escasean los alquileres "Hay 
mucha petición de alquiler 
pero hay poca oferta. Hay 
dueflos que retienen el piso a 
ver qué pasa". 
Además, la perspectiva de 
nuevos estudiantes para la es
trenada universidad Carlos III · 
hace previsible un aumento de 
los alquileres. 
Actualmente en Getafe, un 
alquiler en un piso no céntrico 
suele oscilar entre las 35.000 
pts., para pisos vacíos, y 

42.000 pts para los amuebla
dos. El público suele ser reti
cente a la hora de alquilar un 
piso, desconfianzas que AL
CON intenta limar "procura
mos escoger bien los alquile
res, conociendo los deta
lles". 
El problema de la hipoteca y 
el embargo que suelen pre
sentar algunos pisos a la venta 
es otro de los problemas que 
suelen encontrar algunos 
compradores "En AL-CON 
solemos informarnos bien 
sobre estos detalles, en el 
Registro de la 

La perspectiva de 
nuevos estudiantes 
para la estrenada 
universidad Carlos 
III hace previsible 
un aumento de los 
alquileres 

Propiedad ... antes de vender''. 
Otra de las desconfianzas ante 
los compradores suele ser el 
precio añadido a un piso por 
intermediar una agencia "nos
otros cobramos un 4 ó 5% 
sobre las rentas,pero no subi
mos el precio del piso como 
otras agencias; es un cobro 
que se le hace al vendedor"". 
La venta de terrenos es otra de 
las actividades de una agencia 
inmobiliaria, aunque según 
especifican en AL-CON 
"ahora es difícil vender terre
nos, porque hay propietarios 
que quieren vender pero no 
saben cómo, no saben lo que 
se va a hacer en ese terreno". 
En la incertidumbre sobre si el 
precio de las viviendas bajará o 
se estancará, sobre la construc
ción necesaria de pisos accesi
bles, muchos getafenses han 
dejado de buscar su vivienda 
en nuestra localidad.■ 

E.G. 

Adquirir una vivienda puede 
ser más fácil si se tiene una guía 
que desvele el camino a seguir. 
Este es el objetivo del libro 
"Cómo comprar un piso", ela
borado por el equipo DVE, 
explicando los pasos jurídicos 
_para evitar problemas a la hora 
del pago, registro, impuestos y 
otros posibles percances. 

COMO COMPRAR 
UN PISO 

TODO tO Ollf' u r.T!"lt 1-1: 11·~-ITI\ •;1utUP, 
ANTI:~ V 111.f.l'lll", 11 .- n, ,:M/lll i' /\1? 11\ 
ADQIJISICl(HJ, Pnr~,, l'C\lJI I' l'.Vl1nu•;f' 
OISGUSlO!-> Y l •íltHlllllJ', l<.ONOIVlll"O '> 

la comprobatjOn •n et registro de la proPledaCI 
11 paga y sena1 • el contrato • la escritura 
públlta • coite de la e1erltura • reolstrode 11 
escritura • el arbitrio munlclpal de plusvalía 
formas de pagar e4pJ50 • las wtras • los crédltot 
hlpotec.artos • las cuentasdeahorrodevhllenda 
y sus beneficias flu:a1u • IH obllgatlones ae 
saneamiento por parte del vendeaor en caso cte 
evlcdtln y por defectos o gr avamen1: s ocultos 
llcomunldaddepropletarlos • lacomprade&ana 

parcela para edificar 

Autor: Equipo jurídico DVE. 
Colección: De Vecchi. 
Páginas: 157. 
Edición: Barcelona 1989. 
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Comienza a funcionar el 
CEDIMA 
El Centro de Diseño Industrial Madrileño, CEDIMA, 
ha comenzado a funcionar para las pequeñas y media
nas empresas . El CEDIMA ha sido creado en coope
ración por la Cámara de Comercio y el Instituto 
Madrileño de Desarrollo para ayudar a vender a las 
empresas, con ayuda de los métodos de la publicidad. 
Se trata de crear un esfuerzo competitivo en colabora
ción de las nuevas tecnologías. El CEDIMA pertene
ce a la red integrada de servicios informáticos del 
Ministerio de Industria y funcionaba experimental
mente desde hace un año. 
Ahora con un presupuesto de 40 millones de pts. 
prestará asistencia a pequeñas empresas, repartiendo 
sus funciones en dos áreas. Una se dedicará al diseño 
asistido por ordenador, prestando cursos de difusión a 
los empresarios y otra se ocupará del diseño industrial 
de productos . 
Con esta labor el CEDIMA espera que la pequeña y 
mediana empresa puedan contar en su producción con 
medios similares a los de las grandes empresas, como 
el diseño industrial.■ 

Día Mundial de la 
Normalización 

El próximo 14 de octubre se celebrará el Día Mundial 
de la Normalización, un día especial para los organis
mos dedicados a la normalización de productos y 
etiquetas. La normalización representa hoy una acti
vidad importante para la mejora de la calidad de vida. 
Este año el tema elegido para la celebración es el de 
las normas de la tecnología sanitaria. A la conmemo
ración se suma AENOR, Asociación Española de 
Normalización y Certificación, entidad elaboradora 
de las normas nacionales.■ 

Una fuente cibernética 
para _Parquesur 

Parquesur, el parque comercial de Leganés que será 
inaugurado a finales de mes, contará entre sus instala
ciones una fuente cibernética que se sumará a las 
pocas existentes en España. 
Estará situada entre el lago y la sala de conciertos y 
dispondrá de equipos hidraúlicos que permitirán se
guir el ritmo de la música por medio de oscilaciones en 
los surtidores. Se podrán dar 530 escenarios diferentes 
debido a las posibilidaades combinatorias. 
Además dispondrá de 9 sectores independientes de 
luz, con capacidad para 36 colores cada uno. Podrá 
aprecer así la iluminacion en escalas diferentes de 
color y un arco iris movil.■ 

Esther García 
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Preside la Unión de Consumidores 

José Manuel Castillo, la 
defensa del consumidor 
D. José Manuel Castillo Manzano,joven abogado que goza de gran 
estima entre nuestros convecinos, preside la Unión de Consumido
res a la que el mismo ha definido como asociación rentable para 
todos. 

¿Qué es en realidad la Unión de 
Consumidores (UCU)? 
Una organización altruista al servi
cio de todos los ciudadanos, cuidan
do sus intereses, defendiendo ante 
los órganos competentes dichos in
tereses y asesorándoles respecto a 
sus derechos. 

¿Con qué medios humanos y eco
nómicos cuenta? 
Contamos con el esfuerzo desintere
sado de sus miembros y las subven
ciones aportadas por organismos 
públicos y oficiales, lo que nos ha 
permitido contar con una profusa 
información y con un servicio per
manente para atención de los geta
fenses. 

¿Qué servicios abarca? 
Asesoramiento jurídico e informa
ción en todas las áreas relativas al 
consumo: transporte, sanidad, vi
vienda, manejo y· conservación de 
alimentos, alquileres, pasos a se
guir en las denuncias y reclamacio
nes. Resumiendo, su campo de ac
ción es práticamente ilimitado y 
abarca casi la totalidad de abasteci
miento de las necesidades de nues
tro quehacer cotidiar.o. 

¿Dónde tienen que dirigirse quie
nes precisen ayuda o recaben ser
vicios de la UCU? 
La UCU tiene actualmente su sede 
en la calle de Garcilaso número 49, 
bajo B. Allí atenderemos cualquier 
consulta y prestaremos la ayuda y 
asesoramientos necesarios . La 
constante relación con los organis
mos públicos (OM/C) con compe
tencia sobre las materias que com
pete a la Unión de Consumidores, 
as{ como la continua cooperación 
con el resto de las UCU locales y 
Comunidades Autónomas nos per
miten una mayor sensibilización y 
una más amplia información para 
afrontar los problemas de la pobla-

ción de Getafe. 

¿Es conveniente, entonces, aso
ciarse a la Unión de Consumido
res? 
Sin duda alguna. El asociarse a la 
UCU es una acción rentable desde 
todos los puntos de vista. Aparte 
del asesoramiento jurídico y la 
defensa en su caso , se puede hacer 
uso del servicio de reclamaciones 
en laformaprevista enel "Progra
ma de Defensa] urídica del Consu
midor". 
Además, los socios reciben en su 
domicilio , y de forma totalmente 
gratuita, doce números anuales de 
la revista CIUDADANO. Igual
mente, los asociados participan en 
las actividades de la Asociación y 
disfrutan de todos los servicios 
que la Unión de Consumidores 
presta a los socios, tanto en Getafe 
como en el resto del país. 

En números sucesivos y gracias a 
la colaboración de D. José Manuel 
Castillo, proporcionaremos infor
mación sobre temas de consumo. 
Para cualquier consulta, podrán 
dirigirse a la dirección ya indicada, 
o a nuestra redacción, indicando en 
el sobre "PARA EL CONSUL
TORIO DE LA UCU".■ 
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Cara o cruz 

La cara oculta del hombre 

Página 40 

El individuo no 
deja de ser hombre 

sea cual fu ere su 
ropaje. Lo que 

hace falta es saber 
encontrarle 
la auténtica 
dimensión. 

Vivimos en una sociedad de multitu
dinarias soledades . Oleadas de gen
tes que se empujan y atropellan en 
calles abarrotadas, en los reducidos 
espacios del autobús o en las profun
didades del subsuelo, respirando el 
aire enrarecido con olor a humedad 
en los vagones del metro. 
Pero aquella masa de gente se ignora, 
se evita y hasta se repele . A poco que 
se observe, cada individuo se descu
bre como un ente solitario, cono un 
naúfrago en ese mar de soledades. Y, 
ante la soledad de la masa, cada cual 
vive recogida y calladamente su soli
tud. (Me gusta esta palabra que creo 

empleó Martín Descalzo). 
Aquí precisamente buscarnos al 
hombre en su auténtica dimensión, 
en su verdadera magnitud, en su rea
lidad individual, que se resiste a des
cubrir ante los demás. El hombre que, 
como nuestro satélite, guarda celosa
mente su cara oculta, mostrando so
lamente -con el antifaz de la hipocre
sía social- la cara fría, inexpresiva y 
hasta con luz ajena, como en el caso 
de la Luna . 
Pero tras la máscara está la otra cara .. . 
La verdadera cara del hombre. 

Todos le conocemos -o casi todos-, 
pero muy pocos le buscan y le com
prenden. 
Se llama Angel Diaz Pérez. Exte
riormente tiene todo el aspecto de un 
joven punk, aunque él dice no serlo. 
Pelo rapado en los laterales y erguido 
en el centro, como una cresta, al esti
lo de los indios Semínolas. 
Raidos pantalones vaqueros, recias 
botas y cazadora de cuero. En sus 
caderas cuelgan sendas cadenas. En 
los brazos anchas muñequeras de 
cuero con tachuelas. Un pendiente en 
el lóbulo de la oreja izquierda y, un 
poco más arriba, atravesando la terni
lla, un gran imperdible. De la cintura 
cuelga ostentosamente un abrebote
llas, signo inequívoco de su afición a 
la litrona. 
Pero ésa es su máscara. Tras ella está 
el hombre. Un hombre al que muchos 
rehuyen y que carnina habitualmente 
solo o con escasa compañía. 
Hombre, sin embargo, de trato afa-

"Me gusta la gente maja, 
salgo con ellos, 
pero yo voy así porque 
me gusta, porque me 
siento cómodo. Pero no 
me gusta que me 
coloquen etiquetas" 
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ble, que saluda cuando se cruza con 
los vecinos, brindando una sonrisa 
franca, abierta, jovial; que abre la 
puerta y cede el paso a las sefioras; 
que cuando se cruza con alguna que 
viene de la compra, le coge las bolsas 
y la acompafia hasta el ascensor. Un 
hombre, en fin, que nada responde a 
su imagen pública, a la máscara que 
oculta su cara verdadera. La otra cara 
del hombre . 

Preg.- Cuando he pronunciado la 
palabra punk, me has interrumpi
do para decirme que tú no lo eres. 

Resp.-En efecto; me gustan los punk 
y el movimiento heavy. En general, 
todos los movimientos de la juven
tud. Pero yo soy yo ... 

"Creo que esta 
solidaridad deberían 
copiarla todos los que 
se consideran mejores 
y se creen santos ... " 

Eso dijo un gran filósofo. 

Sí; me gusta leer. Compré en el Ras
tro un libro de pensamientos filosó
ficos . 

¿Lees mucho? 

Bastante . A lo mejor pasa el tiempo 
hasta que empiezo. Pero luego, me 
enrollo y ya no sé cuando dejarlo. 

¿Cuáles son tus preferencias en la 
lectura? 

Me mola bastante eso de la magia, el 
espiritismo y todo eso. 

Bueno, sigamos con lo anterior. 
Decías que no eras punk y estabas 
aclarando ... 

Sí; estaba diciendo que me va eso; . 
me gusta la gente maja, salgo con 
ellos, pero yo voy así porque me 
gusta, porque me siento cómodo. 
Pero no me gusta que me coloquen 
etiquetas. ¿Ves?, mira esto, por 
ejemplo. Es una sortija muy molona. 
Dicen que es la que soUan llevar los 
nazis. Pero yo la llevo porque me 
gusta. Pero no me gustaría que me 
colgaran la etiqueta de nazi . 

GETAFE EXPRES 

Vuestra manera de vestir, vuestra 
forma de vida ... ¿Es una muda 
protesta contra una sociedad que 
no os gusta? 

Creo que al principio sí es así. Pero 
luego te empiezas a identificar con 
este tipo de vivir, de vestir, de com
portarte. Te sientes a gusto ... Yo 
antes iba con un pantalón convencio
nal, con pinzas, y una camisa nor
mal. Pero ahora me siento mejor así. 
Tampoco tengo nada en contra de 
otras formas de vestir. Respeto la 
libertad de los demás. Tengo amigos 
viejos - me mira un poco cortado y 
rectifica-, vamos, gente mayor, que 
molan bastante ... 

Estas prendas y estos peinados me 
imagino que representarán una 
dificultad a la hora de encontrar 
trabajo. 

Bueno, cuando tienes que buscar un 
sitio para "currar", hay que ponerse 
la máscara, como tú dices, para que 
te admitan. Después, cuando ya tie
nes el curro, van tolerando tu forma 
de vestir-ya se admiten más en los lu
gares de trabajo, especialmente en la 
construcción- o, cuando lo impiden o 
lo prohiben, aguantas el rollo hasta 
que terminas el contrato y, luego, 
vuelves a lo tuyo. 

¿Qué es lo mejor que encuentras 
entre los amigos? 

Entre mis amigos, lo mejor es la ayu
da y la sinceridad. Y o estuve una vez 

solo y sin trabajo una larga tempora
da. Todos me ayudaron en la medida 
de sus posibilidades. Yo también, si 
hay un coleguita que está apurado, 
nunca le dejo solo y le ayudo todo lo 
que puedo. Creo que esta solidaridad 
deberían copiarla todos los que se 
consideran mejores y se creen casi 
santos .... 

¿Crees en Dios? 

Creo en algo; pero no sé que es ni 
tampoco me preocupo mucho de ello. 
Si existe Dios, la verdad es que hoy no 
se le ve por ningún sitio ... 

¿Quién esta señora que aparece 
junto a tí en la foto? 

Es mi abuela. Esto es el día quefuí a 
decirle que me había casado. Verás, 
es muy beata . No le gustaba que no 
nos casáramos. Así que, al casarme, 
fuí a verla. Se puso muy contenta. Es 
una abuela muy marchosa. Fíjate, 
para que veas lo maja que es. Un día , 
me quitó la chupa de cuero, se la 
colgó al hombro, y me dijo : "¡Hala , 
ya soy de los vuestros!" . ¡Es una tía 
quejlipa! 

Así, con estas palabras tan modernas 
y, aparentemente, antiacadémicas, 
Angel ha hecho un hermoso canto a la 
amistad, a la libertad y al amor . El 
amor a una abuela marchosa que a mf 
también me flipa .■ 

Victor Manuel Muñoz 

Página 41 



--
... --

--
--

-
-

-
-
-

-
-

,
_

_
_

 
.. 

_ 
-

-
-
-

-·-
... 
·-

--
--

-
--

--
--

-
... 

-_
:-

-
--

-
.,

..
..

_
,.

.,
.,

--
--

-·
--

-:
: 

• 
1 

-
\ \ 

,_
 

f 
•
.
 I

 
f 

f 
f 

f 
I 

f 
f
l
 •

 f
 
'
f
l
 I

 
I 

I 
1

#
1

1
 ,
,
,
 

II
II

IJ
/1

1
1

1
1

 
,,

,,
, 

//
/1

'1
/I

II
I 

✓
l
l
/
1
/
/
✓
 V

//
//

//
/-

',
1

'/
//

//
 

/
✓
/
✓
/
/
/
/
 /
//

//
//

//
/#

//
//

 

\"
~\

\\\
\\\

m
\\\

~~
''

\\
\\

\\
\\

\~
\"

,~
~

, 
\\

\\
\ \

\\
\ \

\\
\\

\\
 

•
-
-
-
-
~

~ 
-

-
~-

...
...

.,-
:--

--=
::-

-:-
-"'

"''"
':::

..:~
4~

 
-
-
-
-
-
_

:
-
-
-
-
~

~
-
~

 ,
,
f
 

-
~

.
,
;
~

,
.
.
-
.
.
:
,
.
 ..

 
-

~
-
,
;
~

-
-

..
..

 -
_.,.

-¡,,
,.~

·
~

r.:
.-.

r_
...

-,.
_

~ 
.. -.

...
.2

--
'..

'2
'--

=
.·-

-~
--

---
--

--
--
~
 .. ~

-~
,;

~
 ... ,

 -.,
.·"

"'
-.

--
--

--
-=

-~
~.

w
--

...
,._

.,.
. ..

... _
.._

,~
 1

:.
~

 
..-

-
-
.
.
-
.
~

 



Música 

El Duende 
Pero sin nada que ver con el andaluz, porque 
os voy a hablar de otro tipo de duende, llegado 
desde Boston. De su frío invernal, ha salido un 
nuevo equipo estrella que poco o nada tienen 
que ver con los Celtics de Bird & Cia. Ellos 
son Joey Santiago, David Lovering y Black 
Francis. Ella es Kim Deal, ex-señora de J ohn 
Murphy. Todos juntos, y a saber si revueltos, 
son Pixies, los nuevos brujos que con su nuevo 
Lp, Doolittle, barren desde EEUU toda Euro
pa sin ninguna vergüenza. 
Con Surfer Rosa ya se veía venir, pero es que 
este diso ya es to much. Monkey gone to 
heaven es un buen single, pero no se puede 

:ekb4 cultu1&4l 

desperdiciar ni un solo acorde, ni una sola 
palabra de este disco. Como dice Black Fran
cis, "Tan estrepitoso como el infierno/una 
campana que suena detrás de mi sonrisa, me 
hace temblar los dientes/ y durante todo este 
tiempo, yo sangro como el alimento de los 
vampiros" (/ bleed) . Seguro que a muchos 
grupos su maestría les pone los dientes 
largos .■ 

S.G. 

Libros 

Desenfreno 
por 
palabras 
Título: Nueve semanas y media 
Autor: Elizabeth McNeil 
Editorial: Orbis 

l#aii 1/ ~,doittit,, 

La primera vez que ví Nueve 
SemanasyMedia -lasegundalo 
hice quedándome a la siguiente 
sesión- recuerdo que todo el 
mundo salía encogido del cine, 
preguntándose si aquello había 
sido o no una historia de amor. 
Ahora que he leído el libro, soy 
yo la que me pregunto dónde 
están los verdaderos límites de 
una historia como ésta. 
Continuas referencias en el libro 
al número nueve nos hace sos
pechar que este es un número 
peligroso, hasta el punto que 
puede llegar a atarte a sus pági
nas tanto o más como la protago
nista a los pies de la cama. El es 
un hombre encantador, y apa
rentemente ordenado, que tiene 
u.na "especial visión" de lo que 
son las relaciones sexuales con 
su pareja. Ella, una mujer de 
película, que se deja arrastrar 
por las fantasías de su hombre 
hasta el punto de llegar a utlizar 
cadenas, que fueron su propia 
condena. 

Si alguien nos habla de un monstruo, en 
todos los sentidos de la palabra; de un tipo 
que no temía el escándalo, sino que lo provo
caba; de alguien que se ha casado seis -6-
veces, una de ellas con una niña de trece 
años; de una "mala bestia", que marcó el 
mundo del Rock&Roll con su peculiar forma 
de tocar el piano, con manos, pies y cabeza 
tachonada con tupé rubio y rebelde ... , está 
claro que se refiere a Jerry Lee Lewis The 
Killer. 
Y si algún mito sobre la faz de la tierra se 
merecía una película que, por más, tiene la 
taquilla asegurada, ese es Jerry Lee, el más 
borracho y bastardo de todos aquellos que 
inauguraron el Rock. 
Pues bien, en San Sebastián se estrenó la 
magnífica película, Gran Bola de Fuego. En 
que es puro fuego todos están de acuerdo, 
sobre todo su director, Jim McBride, que 
tuvo que sufrir las iras de The Killer y Den nis 
Quaid, el Jerry Lee cinematográfico, que 
finalmente hicieron fondo común con la 
botella de bourbon y buenas migas. 
Las palabras de Dennis Quaid -protagonista, 
entre otras, de El Chip Prodigioso, Enemigo 
Mío y Cuando Me Enamoro- resumen per
fectamente este film que recoge el inicio de 
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la carrera de Jerry Lee The Killer Lewis: 
" .. encarnar a Je"y Lee Lewis es real
mente de-ma-sia-do para cualquiera 
¡Demasiado!". ■ 

Soledad Galiana 

Como ella misma reconoce al 
final del libro, después de aque
llo, su cuerpo no volvió a "regis
trar una temperatura algo más 
que tibia". Es el precio que hay 
que pagar por una relación tan 
arriesgada. Sin duda, esta obra 
puede plantear muchas pregun
tas -quién fue la víctima y quién 
el culpable- y su autora, Eliza
beth McNeil, lo sabía muy bien 
cuando lo escribió .■ 

Manuela Ortiz 
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Se lo merecía 

y le sacamos por la puerta grande 
El pasado día 2 en Madrid, como tiene que 
ser, se despidió de los ruedos el diestro 
Francisco Ruiz Miguel, criñosamente apo
dado "El León de la isla de San Femando". 
Este torero gaditano, afincado en Algeciras, 
nunca puso ningún inconveniente en pechar 
con los toros más difíciles, con las corridas 
que nadie quería. Esta circunstancia tiene 
como característica principal, que se hizo 
monótona durante 21 años que ha estado en 
activo este Ruiz Miguel. 
Si algún torero se merecía esta despedida es 
sin duda el de la isla de San Femando. Por 
esto y por mucho más, se le quiere y querrá 
a este gaditano que nunca intento engañar a 
la afición, que la dió todo lo que ese corazón 
podía dar. 
Para lo que a Ruiz Miguel era normal en su 
carrera taurina, es decir torear las corridas 
duras, para las figuras del momento era lo 
anormal. Sólo se apuntan y ellos cuando se 
acuerdan que un "gesto" de vez en cuando no 
viene mal para su carrera. 
Y o pienso que si estos toreros hacen el 
"gesto" para homenajear a esa afición que 

tanto los apoyó, por lo menos podían regalar
le las entradas, porque yo no conozco a nadie 
que en su homenaje pague por acudir a 
recibir toda clase de halagos y parabienes. 
Orgulloso tiene que estar Paco por lo bien 
que se portó con él esta Plaza de Madrid, 
pero es que es normal. La gente trata a la 
gente según se comporten con ella y sin duda 
Francisco Ruiz Miguel trató a Madrid con 
respeto y cariño, por eso Madrid le sacó a 
hombros en su último día de torero en activo. 
Le sacamos por la Puerta Grande porque 
quisimos y nos dió la gana. Pero que no se 
equivoque la gente, esto solo está reservado 
para pocos y uno de esos pocos es D. Fran
cisco Ruiz Miguel "El León de la isla de San 
Femando". 
El único reproche que pongo a los que nos 
encontrábamos en la plaza, es que nos faltó 
el grito unánime de torero, torero, torero, 
cuando se lo llevaban camino de Alcalá. 
Suerte maestro en esta su nueva vida, noso
tros lo perdimos pero su familia lo ha ganado 
para siempre. ¡Qué sea para bien!■ 

Julian Zarzosa 

Feria de Otoño 
Desde esta página, escrita con todo cariño para usted, estimado 
lector, se le criticó al Sr. Chopera por la Feria de Otoño que nos 
había organizado. Pues mire usted por donde ha sido un éxito 
tanto exonómico -que por cierto, estaba asegurado- como artís
tico. En todas las corridas se abrió la Puerta Grande, estas 
aperturas no fueron bien acogidas por todo el público, hubo 
protestas sobre todo en la de Curro Vázquez y Julio Robles. Lo 
que no se puede ocultar es el fracaso ganadero, toros inválidos, 
escasos de fuerza -yo diría que con las justas para darse una 

vueltecita por el albero-, mansos, etc. 
Volviendo a esas aperturas de la Puerta de Madrid, para unos se 
abrió demasiadas veces, para otros las veces que se abrió fueron 
justas y merecidas. No quiero entrar en polémicas, pues no 
conducen a nada, pues en este mundo de los toros todos creen 
que llevan razón. Incluso aquellos que se toman la licencia de 
opinar sobre la cuestióh y no saben distinguir entre un zorrazo y 
el caballo de picar.■ 

VENTA DE: -
AGENCIA 

INMOBILIARIA 
* PISOS 
* LOCALES 
* TERRENOS 

AL·CON * ALQUILERES 

San Eugenio, 7, l.º B - Tel. 681 49 37 - GETAFE (Madrid) 
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Admirador de Pina Bauch, Philipe Decouflé y 
Jennifer Muller, Pedro Berdayes se halla ya cerca 

de esa esfera reservada exclusivamente 
para aquellos que han hecho de la danza el eje de 

su vida. En Getafe podemos contar 
con un excelente bailarín y coreógrafo que ha 

conseguido el primer premio 
en uno de los certámenes coreográficos 

más importantes de España. 

Pedro nació en Sao Paulo 
(Brasil ) hace veintiocho años. 
Se define a sí mismo como un 
hombre persistente y algo cabe
zota. Se siente orgulloso con 
todo lo que ha conseguido hasta 
ahora, aunque es consciente de 
que la cima está aún muy lejos . 
Sin demasiadas pretensiones y 
con los pies en la tierra, es de los 
que no gustan de hacer locuras, 
y prefiere hacer uso de su orgu
llo, siempre con mesura. Ase
gura ser bailarín porque no sabe 
ni quiere hacer otra cosa; consa
grado a una profesión que es 
arte y es I u cha, Pedro define con 
cada gesto su pasión por la 
danza. 

intento fracasado en la Facultad 
de Comunicaciones de Brasil y 
unos años en el mundo del tea
tro, le hicieron desembocar 
como becario en la Escuela de 
Danza STAGIUN de Sao 
Paulo. "Me entusiasmé más 
con la danza, aunque el teatro 
me ayudó mucho en la carrera 
de bailarín. Mi fuerte siempre 
fue ser expresivo". Pedro en
tiende la danza como una comu
nicación directa, sin necesidad 
de palabras, un "lenguaje muy 
subjetivo" que le resulta impo
sible de recoger en una frase 
elocuente. 
En 1982, comienza a formar 
parte de la Compañía JOYCE 
BALLET de Sao Paulo, como 
solista y miembro del cuerpo 

de coreógrafo. Prueba de ello 
son sus trabajos en Brasil y las 
tres coreografías montadas en 
Madrid en tan solo dos años . 
Entre ellas, cabe destacar el 
primer premio obtenido hace 
escasamente dos semanas en el 
111 Certamen Coreógrafico 
de Madrid, con "Kytatioh", y 
gracias a la cual uno de sus 
bailarines obtuvo una beca. 
La gran ilusión de Pedro en es
tos momentos es 10 y 10 DAN
ZA, compañía recién estrenada 
y con buenas perspectivas de 
futuro . Para ella, tiene 

En sus palabras aceleradas -
disfrazadas de un encantador 
acento- se traduce cierta nostal
gia hacia la tierra que le vio 
nacer. De padre asturiano -que 
vivió muchos años en Getafe- y 
madre brasilefia, Pedro siente 
un apego por España que le 
haría dificil abandonarla, desde 
que, hace ya cuatro años, pisara 
suelo europeo. Se considera 
español y, sobre todo, madrile
fio, profesando una especial 
admiración hacia el Madrid 
cosmopolita, "de cielo siempre 
abierto y azul". 

Su faceta más destacada y la que mayor frutos le 
ha proporcionado es la de coreógrafo. 

Su larga experiencia profesio
nal abarca trabajos como baila
rín, profesor y coreógrafo. Para 
ello, ha trabajado en diversos 
oficios porque "de la danza no 
se puede vivir. Tienes que tra
bajar duro porque la compe
tencia es muy grande". Sus 
primeros pasos en el mundo del 
arte le llevaron por el camino 
del teatro. Uno de sus suefios 
era ser actor o profesor de geo
grafía. Ni lo uno ni lo otro. Un 
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Prueba de ello son sus trabajos en Brasil 
y las tres coreografías montadas en Madrid en tan 

solo dos años 

docente de su escuela. En esos 
mismos años, realizó diversos 
cursillos de Danza Contempo
ránea y Jazz, de la mano de 
experimentados bailarines, y en 
el 85 fue profesor de Jazz de la 
Academia STEPS y CADA
QUES CENTRE, de Barcelo
na. Sus siguientes trabajos le 
desplazan por una año a Berlín, 
Lisboa y Francia, ingresando 
en esa misma época en la com
pañía de Carmen Senra. 
Pero quizás, su faceta más des
tacada y la que mayor frutos le 
ha proporcionado haya sido la 

reservadas "todas las esperan
zas del mundo" y por ella, 
algún día podrá ver colmado su 
suefio como bailarín y coreó
grafo. 

"Brasil no sólo es samba y 

carnaval" 

La danza siempre ha sido 
una de las formas más puras de 
expresión. Desde la danza pri
migenia, repleta de connotacio
nes algo mágicas, hasta lo que 

hoy entendemos como danza 
contemporánea. Nuestro país 
tiene muy poca tradición en este 
aspecto. Y Pedro reconoce, aún 
decepcionado por la alarmante 
situación política de su país, 
que en este sentido, Brasil, nos 
saca ventaja. "Yo no sentí 
cuando llegué a Europa que 
venía del tercer mundo o algo 
así. Un bailarín brasileño que 
llega a Europa, lo hace bien 
cualificado. Lo que sí es cierto 
es que harían falta más ayudas 
y un mayor reconocimiento 
por parte de los organismos 
estatales, tanto en Brasil como 
en España". 
Sin embargo, cuando llegó a 
Europa, Pedro se encontró con 
una tierra bastante apegada a la 
riqueza material y un poco en 
desacuerdo con lo que él llama 
"riqueza de espíritu". Le gusta 
el baile español, pero no la 
samba y el carnaval desafiando 
el tópico que tanta fama le ha 
dado al país latinoamericano. 
Pero con todo, Brasil es para él 
una tierra maravillosa. Su tierra. 

Pedro mira al pasado sin recelo 
ni resentimientos . Asegura ser 
un hombre de suerte porque 
siempre ha conseguido lo que se 
ha propuesto. No cree que el 
baile sea más duro que cual
quier otro trabajo ... siempre que 
se trabaje, porque lo realmente 
duro es sobrevivir .■ 

Manuela Ortiz 
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Fitness 
Una nueva forma 
de estar en forma 

Fitness es uno de los pocos centros de gimnasia pasiva 
existentes en la zona sur de nuestra capital y de nuestro 
país. Si bien este tipo de ejercicio tuvo sus orígenes en 
Estados Unidos y comienza a dar sus frutos por toda 
Europa, su repercusión en España es bastante escasa. El 
lema de Fitness define sus auténticos objetivos: "Lo único 
que le falta a nuestro sistema es el estrés, el esfuerzo, el 
cansancio y el dolor". 
El centro abierto en nuestra localidad hace escasamente 
un mes, está regido por tres mujeres que piensan que el 
ejercicio es necesario para el desarrollo del cuerpo y de la 
mente. Ellas son Carmina, Mari Mar y Conchi, las 
cuales coinciden en que Fitness es una revolución en lo 
que a métodos de ejercicio se refiere. 
Al contrario de lo que ocurre con los métodos tradiciona
les, éste trabaja cada grupo muscular por separado sin 
apenas esfuerzo personal. El nivel de ejercicio se va 
incrementando gradualmente hasta adecuarse al propio 
estado del cuerpo. Se trata ante todo, de eliminar el estrés 
y otras tensiones tan frecuentes en la sociedad en que 
vivimos. A ésto, Conchi añade que "si sigues una dieta, 
además de reducir centímetros, pierdes peso", lo cual 
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ya es bastante gratificante. 

LJ 

Este sistema es adecuado para todo tipo de personas, sin 
distinción de edad, sexo o forma física. Al centro acuden 
desde ejecutivos hasta amas de casa, motivados por la idea 
de relajar el cuerpo y, con ello, la mente. El método Fitness 
se analiza desde dos puntos de vista, el estético y el 
terapéutico, ambos íntimamente relacionados. Acceder a 
él supone tan solo el pago de ocho mil pesetas al mes que 
se traducen en la adquisición de veinte bonos para un 
mínimo de dos sesiones semanales de una hora. 
Existen ocho tipos distintos de aparatos, incluida una 
bicicleta para mover el corazón. Entre ellos, el vibrathon, 
el streamliner (para muslos, caderas y glúteos), el flexor 
stretch (pecho, abdomen, cintura, hombros y parte supe
rior de los brazos), el aligner 111, el side stretch, el total 
body flex, y el torso toner. 
Se trata, ante todo, de un nuevo método que posibilita la 
recuperación, no sólo de la forma física, sino también 
psíquica, porque una de las características más importantes 
de estos nuevos sistemas es la de proporcionar a los 
individuos una relajación que elimina de forma, casi in
stantánea, el stress de la vida cotidiana.■ 
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_Ocio ___________ _ 
FRASES CELEBRES 

"El hombre ha nacido libre y por doquiera se encuentra 
sujeto con cadenas" 

Rosseau 

"La vejez existe cuando se empieza a decir: nunca me he 
sentido tan joven" 

J. Renard 

"La primera vez que tú me engañes, la culpa es tuya; pero 
la segunda vez la culpa es mía" 

Proverbio Arabe 

"Que otros se jacten de las páginas que han escrito ; a míme 
enorgullecen las que he leido" 

J. L. Borges 

FARMACIAS • 
DE GUARDIA 

(la que consta en primer lugar permanece abierta 
durante todo el día, la segunda cierra a las 10 de 
la noche) 

Día 12 C/ Salvador, 6 y C/ Tarragona, 20 
Día 13 C/ Murcia, 6 y C/ Serranillas, 19 
Día 14 C/ S. Vicente, 25 y 

Avda. de las Ciudades, 54 
Día 15 C/ Rojas 36-38 y C/ Barraquer, 9 
Día 16 C/ Madrid, 40 y 

Avda. de los Angeles, 47 
Día 17 C/ Perales, 11 y C/ Aragón, 34 
Día 18 C/ Alonso de Mendoza, 24 y 

Pza. de la Constitución, 10 

TELEFONOS DE INTERES 

Ayuntamiento: 
Policía Nacional: 
Policía Municipal: 
Protección Civil: 
Bomberos: 
Correos y Telégrafos: 
Juzgado n21: 
Juzgado n22: 
RENFE: 
Autobuses Urb. del SUR: 

695-03-04 
695-80-44 
681-33-62 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

CRUCl(iRAMA 

HORIZONTALES: 1. 
Nombre de Pilar To- 1 2 3 4 5 6 7 8 9 
rres en la serie televlsl- 1 
va "Verano Azul" . - 2. 2 
Honesta. Catálogo. - . 
3. Vocal. Infusión. Ter- 3 

minación alcohólica. 4 
- 4. Grupo musical. 5 
Primera letra. - 5. Hu-

6 
,-..t--41-

racán en el mar de la 1---+· --+·--
China. Preposición. - 7 
6. Aquí. Nombre de le- a 
tra. Al revés artículo. -

9 7. Instrumento musi
cal. Decimoséptima 
consonante. - 8. Vocal. Marchad. Indígena de las mon
tañas de Filipinas. - 9. Cantante (fem). 

VERTICALES: 1. Ciento uno. Pieza que cierra. - 2. Re
petido saliva. Mineral escamoso. Mil. - 3. Princesa. - 4. 
Ultimo piso de una casa. Consonante repetida. - 5. Ma
nera de realizar una cosa. Símbolo del oxígeno. - 6. Ma
trícula europea. Letras de rango. Estaban. - 7. Termina
ción del infinitivo. Forma del pronombre. :Al revés prefijo 
que significa nuevo. - 8. Parque zoológico. Prefijo nega
tivo. Repetido niñera. - 9. Igualdad en una superficie. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
DEL Nº ANTERIOR 
HORIZONTALES: l. Carolina.-2. anoeL. Eme.-3. Sucios. 
Pa.-4. adl. Rufo.-5. Cansase. N.-6. A. Ao. Albo.-7. Antonio.-
8. Motor. naF.-9. Arévalo. A. 
VERTICALES: l. Casaca. Ma.-2. Anuda. aoR.-3. Rocinan
te.-4. Oei.sotoV.-5. Llora. Ora.-6.1.Susan. L.-7.Ne. Felino.-
8. Ampo. Boa.-9. Ea. No. Fa. 

SOLUCIONA 
LA SOPA DE LETRAS 

1 O R V P O 
NEJNEREB 

Localizar los nombres de 
diez pájaros 

PACDFMHJL 
NEOOI ESUW 
Y B T R O 5 F H A¡ 
J C L I L T N O N° 

OOPRRQTVI 
L L I TORDOR 
LIXRZNOAO 
1 B C E A I G J N 
O R I K M N N P O 
R I R T V O A W L 

l
A R O N U L A C 0 
PVENCEJOG 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL HOMEOPATIA, REHABILITACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ, MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISICA, PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Glbr~lfar, 2,12 _B GETA~ PREVIA PETICION DE HORA AL 681 93 19 
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STER BIACK: Jueves, viernes, sábado y domingo tarde 
Avdá. Juan de la Cierva, 30 (Getafe) 

Viernes tarde, 
Sábado y domingo tarde y noche 
C/ Castillejos, 25 (Fueblabrada) 


